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PRESIDENCIA 
 

Quiero empezar este informe por todos los compañeros que se fueron con el 

COVID en estos dos últimos años. Para ellos mi mayor respeto y solidaridad 

con sus familiares y amigos.  

Han pasado cuatro años para este Comité de Getafe y hemos sido 

protagonistas de tiempos de vértigo, y padecimiento con la mayor pandemia 

que ha asolado a toda la humanidad, y que ha cambiado hábitos, costumbres, 

abrazos y besos entre todos nosotros.  

Quiero empezar por los dos últimos años, porque parece que fue ayer cuando 

no salíamos de casa y los miedos se apoderaron de nosotros.  

Afortunadamente, el PSOE y las fuerzas democráticas que conformaron una 

nueva mayoría parlamentaria, elegida por los ciudadanos españoles nos 

pidieron liderar tiempos difíciles, los más difíciles de los últimos años.  

Nuestro partido supo, y está haciendo las cosas bien, con políticas sociales que 

hicieron posible salvar la crisis sanitaria y hacer frente al presente inmediato de 

miles de ciudadanos. El gobierno de coalición tomó medidas que hicieron 

posible llegar hasta hoy en mejores condiciones: leyes y medidas como la 

aplicación de los ERTES, la subida del Salario Mínimo, el Ingreso Mínimo Vital, 

el nuevo acuerdo de las pensiones aprobado por todos excepto por el PP y 

VOX o las ayudas a autónomos, por no hablar del último acuerdo de la nueva 

reforma laboral y la nueva ley de vivienda han hecho posible que los problemas 

de desigualdad y vulnerabilidad que viven muchos españoles tengan 

posibilidades de vivir mejor y mirar el futuro con esperanza.  

Hemos hecho muchas cosas ¿os imagináis este proceso de dos años dirigido 

por el Partido Popular y VOX? 

Hemos gobernado con la peor oposición que hay en Europa, una oposición que 

si instala en el “cuanto peor, mejor” y donde a veces siento que no merecen ser 

representantes en las instituciones democráticas por cómo hacen las cosas.  

Ha sido terrible para todos escucharles. Pero nuestra obligación democrática 

tiene que seguir siendo de respeto y tolerancia, porque nuestro pueblo no 

puede perder esos valores. El tiempo pondrá a cada uno en su sitio.  

Estos cuatro años desde Getafe, se consolidó el liderazgo del Partido con Sara, 

donde las elecciones municipales del 2019 situaron una nueva mayoría estable 
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con Unidas Podemos y estamos abordando nuevos proyectos al tener 

presupuestos aprobados que crean nuevas políticas sociales, sobre todo en los 

dos últimos años del COVID, y proyectos de futuro que dotan a Getafe de 

mucho empleo para los jóvenes (Los Olivos III), la nueva Plaza Porticada que 

cambiará el centro de Getafe, como el gran proyecto del ACAR con un gran 

acuerdo con la Universidad Carlos III y la creación de nuevos viviendas 

públicas, sobre todo en alquiler. No voy a hablaros de las políticas de 

inversiones ya en funcionamiento, como el polideportivo de San Isidro, el centro 

cultural de la Calle Madrid o las políticas de manteamiento y limpieza de las 

vías urbanas de Getafe que hoy vemos todos los ciudadanos en todos los 

barrios de Getafe. El gobierno municipal liderado por Sara está haciendo una 

gran gestión, aun estando desatendidos por una Comunidad de Madrid que no 

piensa en las personas ni en las instituciones.  

Con la pandemia, la Agrupación se adaptó a los nuevos tiempos, y siguió 

funcionado. Tuvimos reuniones quincenales desde el Comité vía telemática, y 

abordamos la crisis con responsabilidad, apoyando al gobierno municipal en 

todo lo que pudimos.  

Quiero agradecerles su valentía frente a los dramas que vivieron, y su fortaleza 

para solucionar problemas cada día. A todos el gobierno municipal y al 

personal municipal, mi agradecimiento.  

Cuando los números de la pandemia nos permitieron, retomamos las 

Asambleas y Comités presenciales, abordamos muchos grandes debates 

político, sin complejos, y con seriedad.  

Nos enfrentamos a una nueva crisis política en Madrid, con el triunfo de Ayuso, 

y cambiamos entre todos una nueva dirección política en Madrid con Juan 

Lobato a la cabeza. No fue mi candidato preferido, pero es nuestro secretario 

general y hay que ayudarle y apoyarle para recuperar Madrid. Esos son 

nuestros valores, y así lo haremos. 

Quiero resaltar la responsabilidad de este Comité, de todos y todas sus 

miembros. Yo me he sentido orgulloso de todos, de la pluralidad de ideas y de 

la responsabilidad de todas las decisiones que hemos tomado. 

Llegan nuevos tiempos, superaremos la pandemia, y haremos frente al gran 

proyecto de transformación que vive el mundo, los países y las ciudades como 

Getafe.  

Corren además aires populistas y autoritarios (crecimiento de la ultraderecha 

en el mundo, también en España) que combatiremos solo con soluciones a los 

problemas de las personas: desigualdad, precarización del empleo y recorte de 

derechos que algunos poderosos utilizarán para seguir engañando.  
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Estamos viviendo el nacimiento de una nueva era, y de grandes 

transformaciones, también de grandes transiciones, donde no podemos dejar a 

nadie atrás.  

Hoy más que nunca tenemos que creer en nosotros mismos para que nos crea 

la sociedad, desde la humildad, el trabajo y la responsabilidad. No me cabe la 

menor duda que los compañeros que elijamos para la nueva dirección política 

poseen estas cualidades. 

Salud compañeros, cuidaros mucho.  
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SECRETARÍA GENERAL 
 

El principal objetivo político que tenía esta Comisión Ejecutiva era consolidar el 

Gobierno Municipal, y no puedo estar más orgullosa del trabajo de todos y cada 

uno de los compañeros de esta Agrupación que nos llevaron a ser una vez más 

la principal fuerza política de la ciudad, el referente de la izquierda en Getafe.  

Los resultados de las elecciones municipales de 2019 nos situaron como el 

principal partido político de Getafe. En cuanto a representación, los 11 

concejales y concejalas socialistas doblan el número de concejales que tiene el 

siguiente grupo político en el pleno municipal. Un liderazgo que también 

tenemos de manera nítida en el espacio de la izquierda de Getafe, ya que 

Podemos cuenta con 4 concejales y concejalas y Más Madrid únicamente con 

uno. Por lo tanto, no puedo más que resalta la satisfacción no solo porque la 

izquierda es mayoritaria en el salón de plenos (16 concejales y concejalas de 

izquierda frente a 11 de derecha), sino también porque los vecinos y vecinas de 

la ciudad han situado una vez más en nuestro partido la responsabilidad de 

articular y pivotar el futuro de Getafe. 

Un liderazgo que ejercemos, en todo caso, desde la responsabilidad, con la 

mirada puesta en mejorar la vida de nuestras vecinas y vecinos, y desde la 

corresponsabilidad que tenemos para sumar al máximo de actores a la acción 

de gobierno progresista de Getafe. En este sentido, en noviembre del 2020 

firmamos un acuerdo de gobierno con Podemos, que nos ha permitido avanzar 

en los objetivos que teníamos marcados desde el gobierno municipal. Un 

acuerdo que habéis apoyado vosotras y vosotros como militantes en una 

votación directa, con un respaldo de casi el 94%, y cuya participación, como 

siempre, quiero agradeceros muy especialmente.  

Frente al acuerdo de las derechas en la Comunidad de Madrid -primero con 

Ciudadanos y después con VOX, carente de proyectos de mejora en nuestra 

ciudad y que además pone en peligro derechos conquistados- en Getafe 

hemos podido poner en marcha un escudo social para que ningún vecino o 

vecina se viese perjudicado por la situación de la pandemia. Porque durante 

2020, 2021 y 2022, sin ningún apoyo por parte de la Comunidad de Madrid, 

hemos puesto en marcha programas con valor de 5 millones de euros para 

paliar las consecuencias de la COVID en las familias de la ciudad. También 

hemos apoyado la actividad de autónomos y hosteleros de la ciudad, que 

durante los meses de confinamiento tuvieron situaciones muy difíciles para 

sacar adelante sus pequeños negocios y comercios, y cuya actividad queremos 

que se quede en el centro de nuestros barrios con ayudas directas y 

bonificaciones fiscales, que les ha permitido mantener su actividad en los 

peores momentos de la pandemia.  
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Una vocación de llegar acuerdos con la izquierda de la ciudad que 

recientemente se ha trasladado en un acuerdo para utilizar parte de los 

remanentes con Más Madrid, y que nos permitirá continuar avanzando en la 

necesaria transición ecológica, y que entre otras muchas medidas nos permitirá 

plantar más de 6.000 árboles nuevos en Getafe solo este año.  

Quiero poner en valor también la actividad política que ha desarrollado nuestra 

Casa del Pueblo, que no ha parado a pesar de las dificultades que ha supuesto 

la pandemia. Esta situación nos ha cambiado la forma habitual en la que 

estábamos acostumbrados no solo a trabajar en nuestra Agrupación, sino 

también la forma de relacionarnos entre nosotras y nosotros también en 

muchos otros ámbitos.  

No solo hemos apostado por un sistema híbrido de convocatorias 

presencial/online tanto de las Asambleas como de las reuniones de la Comisión 

Ejecutiva, que nos ha permitido mejorar los aforos de nuestros actos para 

ganar en una mayor seguridad, así como un mayor compromiso con la 

conciliación, sino que fuimos capaces de mantener la agenda política durante 

los meses más difíciles de la pandemia, con formatos exclusivamente online, y 

que luego fueron transformándose en modelos híbridos para garantizar también 

que los compañeros y compañeras que no utilizasen las herramientas 

necesarias para estos eventos pudieran participar. En este sentido, a través de 

estos eventos periódicos, pude dar cuenta a la militancia de la gestión 

municipal durante ese tiempo de pandemia y confinamiento. También pudimos 

conocer de primera mano las medidas del gobierno de Pedro Sánchez con un 

encuentro celebrado con nuestra presidenta Cristina Narbona.  

Como puedes comprobar a través de este informe de gestión, la actividad 

socialista no ha parado, y a pesar de todas las dificultades, hemos seguido 

trabajando para que nuestra Casa del Pueblo continúe siendo el epicentro de la 

política municipal de Getafe. La Casa del Pueblo marca el rumbo del Gobierno 

Municipal, el fortalecimiento de nuestra Agrupación permite recoger el respaldo 

electoral que hemos tenido durante este tiempo y nos permite llegar a todos y 

cada uno de nuestras vecinas y vecinos, que saben que con las y los 

socialistas Getafe tiene el futuro que siempre han soñado.  

Gracias por tu ayuda y apoyo para construir juntos no solo esta gran Casa del 

Pueblo que tenemos, sino también el futuro de Getafe que nos merecemos.  
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VICESECRETARÍA GENERAL 
 

PLAN DE TRABAJO. 

El trabajo de la Vicesecretaría General se ha centrado en colaboración con la 

Secretaría General y la Secretaría de Organización en la consecución de los 

objetivos y políticos y de gestión planteados por el PSOE de Getafe. 

La coordinación entre las distintas secretarias y la colaboración con ellas en la 

mejora de la acción política, así como la armonización de los compromisos 

electorales con la labor del Gobierno Municipal, han estado siempre presente 

en toda la actividad de la Vicesecretaría General. 

TRABAJO DESARROLLADO. 

Hay que recalcar la cooperación con la Secretaría de Organización y la 

Secretaría de Administración en la planificación de los diferentes procesos 

electorales y en la ejecución de los mismos. La coordinación de equipos de 

reparto y acción electoral ha contado con la colaboración de numerosas 

compañeras y compañeros para asegurar una presencia continua del partido 

en la calle, lo que se ha traducido en que el PSOE sigue siendo el partido más 

votado en Getafe en los diferentes comicios y que sea la fuerza política que 

encabeza y lidera el Gobierno municipal. 

Igualmente debemos recalcar la participación en representación de la 

Agrupación Socialista de Getafe en la Comisión de Memoria Democrática. 

Como miembro de la Ejecutiva Local he participado en las actividades 

desarrolladas por las distintas secretarías así como en los procesos orgánicos 

internos desarrollados por nuestro partido a nivel regional y federal. 

HERRAMIENTAS DE TRABAJO. 

Los efectos de la pandemia no han sido ajenos al trabajo de la Vicesecretaría 

General, debiendo realizar muchos de ellos a través de reuniones por ZOOM y 

convocatorias a través de Wassap. 

No obstante también se han realizado numerosas actividades y reuniones 

presenciales organizadas por distintas secretarías locales. 

ACTIVIDADES. 

No se han realizado actividades propias de esta secretaría que se puedan 

enumerar. 
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SECRETARÍA ÁREA DE ORGANIZACIÓN 
 

Desde la Secretaria de Organización presentamos el balance de la gestión 

realizada durante estos años, que han estado marcados por las campañas 

electorales y los procesos orgánicos que hemos celebrado en nuestra 

agrupación.  

Durante este tiempo hemos celebrado elecciones tenido que afrontar dos 

elecciones generales, y, en una ocasión, una cita electoral en la que 

coincidieron elecciones Europeas, autonómicas y locales. Y en último lugar 

unas elecciones autonómicas, con actos centrales de la campaña celebrados 

en Getafe.  

En este sentido, se celebró un acto con el presidente del Gobierno y Secretario 

General, Pedro Sánchez y con el candidato socialista Ángel Gabilondo.  

Ha sido un año donde todo el partido ha estado trabajando para ello. Es por 

ello que se ha hecho un trabajo más exhaustivo para la presentación del 

Programa Electoral con unas jornadas en Febrero en el Centro Cívico de Juan 

de la Cierva, que clausuraron la ex ministra de Justicia y el ex Secretario 

General de Madrid José Manuel Franco. 

Por otro lado, tal y como viene recogido en nuestros estatutos para 

confeccionar las listas a las elecciones se hizo votación de listas abiertas, con 

la participación de toda la militancia. Asimismo, nuestra agrupación realizó 

como marca la normativa interna una consulta con una propuesta de gobierno 

de coalición en Getafe, que se organizó cumpliendo estrictos requisitos 

sanitarios.  

Además durante las diferentes campañas electorales, a través del comité 

electoral, se ha trabajado dentro y fuera de la agrupación. Por un lado, dando 

información en la calle sobre nuestros programas a los vecinos y vecinas. 

Haciendo acto con nuestros candidatos.  

Y por otro, estando en las mesas electorales del día D. Es un orgullo saber que 

somos la Agrupación donde más interventores/apoderados hubo y esto es 

gracias a nuestros compañeros y a los muchos simpatizantes que han querido 

participar en esta jornada de la democracias. 

Merece especial mención también la puesta a punto de la Organización para 

pasar de un modelo totalmente presencial a un modelo 100% a distancia en los 

momentos más duros de la pandemia y posteriormente de manera híbrida. 

Estos formatos nos han permitido realizar actividad política incluso durante los 

momentos de mayores restricciones sanitarias mediante el formato virtual. 
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Con la puesta en marcha del formato de “Debates desde Casa”, pudimos 

reunirnos de manera virtual para que el gobierno municipal pudiera explicar las 

medias de Getafe realizadas para paliar las consecuencias económicas de la 

pandemia hasta traer a la Presidenta del PSOE Cristina Narbona como a 

cargos de nuestro gobierno y cargos orgánicos del partido. Antes de poner en 

marcha este sistema, realizamos formación a través de canales online más 

básicos como WhatsAPP para formar a nuestra militancia más mayor o con 

mayor desconexión digital, ayudándoles a utilizar las nuevas herramientas 

como ZOOM que hoy se han vuelto protagonistas de muchas de nuestra 

comunicaciones.  
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SECRETARÍA ÁREA DE POLÍTICA AUTONÓMICA 
 

OBJETIVO  

El principal objetivo de la Secretaria de Política Autonómica es la traslación de 
los ejes de las políticas de ámbito autonómico del PSOE-M a la Comisión 
Ejecutiva Local.  

Asimismo, poner en conocimiento de la Ejecutiva y por extensión, del resto de 
la militancia, de aquellas iniciativas de nivel autonómico que tengan especial 
trascendencia en el ámbito geográfico de Getafe, entre otras en lo acontecido 
en el Comité regional. 

ACTIVIDADES   

- La coordinación con la parte regional así como con el resto de Secretarias de 
programas, políticas o actuaciones que superen el ámbito local y de más de 
una secretaria.   

- Elaboración de documentos periódicos que sinteticen las iniciativas en 
coordinación con el resto de Secretarías según su área.   
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SECRETARÍA ÁREA DE ADMINISTRACIÓN Y COMUNICACIÓN 
 

1. OBJETIVOS PLAN DE TRABAJO 

 
Tal y como se realizó originariamente en el Plan de Trabajo, esta Secretaría 
dispone de dos grandes áreas -Administración y Comunicación- que por el 
contenido de sus competencias resulta necesario estructurar de manera 
separada y no conjunta.  
 
En relación a la Secretaría de Administración, se han optimizado tanto los 
ingresos como los gastos para poder continuar mejorando los recursos 
disponibles de la Agrupación. Esta tarea permite afrontar con solvencia tanto 
los compromisos de gasto presentes derivados de la actividad propia y diaria 
de la Agrupación, como afrontar los retos de mejora que se harán necesarios 
acometer en una sede antigua como es la nuestra de Getafe.  
 
Los avances en los objetivos que esta secretaría de Administración se fijó en el 
Plan de Trabajo son los siguientes: 
 

• Optimización de ingresos: se ha igualado la parte de donativo de la 
lotería en cuantía similar a la que Agrupaciones de nuestro entorno.  

• Optimación de gastos: analizados los gastos fijos de la Agrupación, se 
han optimizado las líneas telefónicas de la agrupación. En este cambio 
se ha actualizado la línea de internet a fibra.  

• Se ha trabajado de manera coordinada con la Secretaría de 
Administración y Gerencia del PSOE de Madrid para que la organización 
pueda cumplir  en tiempo y forma con las obligaciones contables y 
fiscales que resulten imputables al PSOE de Getafe. 

 
En relación a la Secretaría de Comunicación, ya en el Plan de Trabajo se fijaba 
como uno de los retos más importantes a corto-medio plazo poner el trabajo de 
esta Secretaría para renovar el gobierno local. En este sentido, desde esta 
Secretaría de Comunicación se ha trabajado de manera coordinada con los 
responsables del Comité Electoral en esta materia para coordinar tanto las 
estrategias de comunicación de la campaña electoral, como las campañas de 
comunicación puestas en marcha en Redes Sociales.  
 
Los avances en los objetivos que esta secretaría de Comunicación se fijó en el 
Plan de Trabajo son los siguientes: 
 

• Potenciación del canal de WhatsAPP, que permite dar a conocer la 
actualidad socialista por este canal que usa una gran mayoría de 
militantes de nuestra Agrupación. 

• Mantenimiento del Boletín Socialista de Getafe, que se envía por correo 
electrónico a militantes, simpatizantes, asociaciones y colectivos. En 
este sentido, se han realizado mejoras tanto en la plataforma de envío y 
se adaptaciones relativas a normativa de protección de datos en lo que 
respeta al envío a personas y colectivos que no son militantes.  
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• Se han potenciado las Redes Sociales del PSOE de Getafe que 
gestiona esta Secretaría, siendo líderes en comparación con el resto de 
partidos locales de Getafe tanto en términos cuantitativos (número de 
seguidores, frecuencia de las publicaciones, etc.) como cualitativos 
(elaboración de contenido propio para RR.SS, impacto de las 
publicaciones, etc.). Se han consolidado la apuesta por mejorar en 
Instagram, que consideramos una apuesta de cara a futuro al ser una de 
las RR.SS con un público más joven.  

• Se ha renovado la web, actualizando tanto el dominio (de 
socialistasdegetafe.es a psoegetafe.es, ya que el dominio actual nos 
identifica mejor y más rápido en internet). En el mismo sentido, se ha 
mejorado la frecuencia y calidad del contenido informativo propio 
publicado.  

 

2. TRABAJO DESARROLLADO 

 
La Secretaría de Administración ha realizado el siguiente trabajo: 
 

• Atención directa a militantes y ciudadanía, pasándose a la atención con 
cita previa por correo electrónico durante la pandemia.  

• En cuanto a la obtención de ingresos, se ha gestionado la reserva, 
emisión de participaciones y recaudación de la venta lotería del partido. 
Asimismo, se ha gestionado el aspecto económico de la caseta de 
fiestas: obtención de cambio, ingreso de caja, pago a proveedores, etc.   

• En este sentido, hay que señalar que la pandemia ha dificultado la 
gestión de la lotería de navidad estos dos últimos años, si bien en 
ambos casos se ha conseguido gestionar una cantidad similar a los años 
previos a la misma. Sin embargo, las limitaciones sanitarias han 
impedido que tengamos la caseta, lo que ha repercutido en este ingreso 
y, en todo caso, también en la repercusión que tenía como plataforma 
política de conexión con los movimientos sociales de la ciudad y como 
actividad de convivencia de la militancia.  

• De manera coordinada con el PSOE de Madrid, se ha colaborado en las 
obligaciones contables y fiscales que el partido tiene en la parte 
imputable a nuestra organización a nivel local. 

• En colaboración con la Secretaría de Organización, se ha levantado acta 
de las sesiones de la Comisión Ejecutiva Local y custodiado las actas de 
las mismas. Asimismo, se ha facilitado a través de esta Secretaría la 
realización de los trámites propios de la vida del partido cuando se 
realizan de manera presencial (alta de militancia, modificación de datos 
bancarios, tramitación de cuotas reducidas, etc.) Por último, se ha 
participado en las sesiones de nuevos militantes desarrolladas hasta la 
fecha.  

 
La situación sanitaria ha impedido usar los canales presenciales en los que 
trabajábamos habitualmente y, en todo caso, hemos tenido que incorporar 
nuevas fórmulas de trabajo híbridas. En este sentido, cabe destacar el 
siguiente trabajo: 
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• Puesta en marcha de un sistema de videoconferencias ZOOM que ha 
permitido durante los meses del confinamiento realizar actividades 
políticas en la Casa del Pueblo. 

• Puesta en marcha de un sistema de videoconferencias híbrido, que ha 
permitido realizar las convocatorias de la Ejecutiva y la Asamblea, así 
como los actos convocados, de manera híbrida presencial/online, 
reduciendo de esta manera aforos y permitiendo mejorar la conciliación 
de la vida personal y familiar en muchos casos.  
 

La Secretaría de Comunicación ha realizado el siguiente trabajo: 
  

• Gestión del Canal de comunicación de WhatsAPP 
o Como elemento de mejora, se ha incorporado el canal a 

Facebook, de tal manera que hemos aumentado 
considerablemente el número de mensajes que nos llegan a 
través de este canal. Esto nos permite mejorar una de las vías 
que tenemos para comunicarnos con los vecinos y vecinas y que 
puedan plantearnos propuestas de mejora que se trasladan al 
grupo de concejales de gobierno y se  

• Gestión de las RR.SS del partido. 
o Como elemento de mejora, si bien teníamos buena presencia en 

Twitter y Facebook –alineados con nuestra audiencia más natural 
y cercana al perfil de nuestro votante- hemos impulsado el canal 
de Instagram, que es la Red Social más joven. En este sentido, 
además de la periodicidad de las publicaciones, trabajamos el 
elemento más destacable de esta Red que son las “historias”, que 
son elementos de texto, video, imágenes o sonido visibles para 
nuestros seguidores y que desaparecen a las 24 horas. Estas 
historias se publican prácticamente a diario, lo que permite que 
público más joven pueda acceder a conocer nuestros mensajes.  
 

• Boletín Socialista: Se ha elaborado y enviado con carácter semanal un 
boletín informativo, con la agenda del partido y las noticias de actualidad 
socialista (local, regional y federal).  

o Se ha mejorado el boletín con un cambio en la herramienta, que 
nos ha permitido mejorar dos aspectos: el primero, un cambio en 
la estética y mejora de las funcionalidades con una plataforma 
especializada en envíos boletines por correo electrónico. El 
segundo aspecto de mejora es la adaptación a las normas de 
protección de datos, y que afectaba especialmente a los envíos 
de estos boletines a simpatizantes y colectivos. 

o En este sentido, a mitad de mandato se realizó una encuesta de 
satisfacción entre las compañeras y compañeros receptores del 
boletín, cuyos datos más importantes fueron los siguientes: 

▪ Un 91,18% estaba muy satisfecho o satisfecho 
▪ En el cuanto a la valoración de la ponderación de noticias 

locales, regionales y nacionales, se consideraba una 
ponderación adecuada con ligera tenencia a la preferencia 
con más envíos de noticias locales.  
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▪ La mayor parte de los compañeros consideraba el envío 
semanal adecuado. 

▪ La mitad de los compañeros preferían recibir el boletín 
tanto por correo electrónico como por whatsapp (51,52%). 
El resto se reparte las preferencias por similares iguales 
(un 36,36% solo por correo y un 18,18% solo por 
whatsapp). 

▪ Destacan como ideas para mejorar el boletín introducir 
más en las noticias locales, incluir noticias de opinión de 
asociaciones o vecinos o artículos de la historia del partido. 
Muchas de estas demandas se han ido incorporando en la 
redacción actual. 

 

• Web psoegetafe.es: Se mantiene la web y se elaboran diferentes piezas 
de noticias para suministrar contenido propio a la misma, que 
posteriormente se utilizan en el resto de canales de información del 
partido. 

• Se han mejorado los elementos de Identidad Visual Corporativa 
presentes en la Agrupación, que permiten contar con la marca PSOE 
Getafe en las piezas de video y foto que se toman para dar a conocer el 
trabajo de nuestra organización. De la misma manera, estos elementos 
son trasladables a los actos que hacemos fuera, facilitando esta función 
de Identidad Visual Corporativa en el exterior de nuestra Agrupación. 

 

3. HERRAMIENTAS DE TRABAJO 

 
Se ha venido trabajando en colaboración con las distintas áreas del partido, y 
especialmente:  
 

• En la parte de Administración, con la Gerencia y Secretaría del 
Administración del PSOE de Madrid. 

• En periodos de elecciones, la competencia de Administración del 
Comité Electoral ha recaído en el compañero titular de esta 
Secretaría, por lo que se ha trabajado de manera directa en la 
administración de los recursos de campaña. En lo que respecta a 
Comunicación, se ha trabajado de manera coordinada y unificada 
con los compañeros del Comité que tenían asignado labores en 
materia de comunicación.  

• Se ha dado soporte a los actos de este partido, elaborando 
distintos elementos de cartelería a los mismos así como 
elaboración de contenidos digitales para su promoción en RR.SS.  

• Participación en las Jornadas de Bienvenida de nuevos militantes, 
con la elaboración de material informativo sobre nuestra 
organización, así como participación en dichas jornadas.  

 
 

 

4. ACTIVIDADES  
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Se ha dado soporte a los actos de las distintas secretarías, elaborando tanto 
cartelería como material de los mismos para utilización en Redes Sociales.  
 
 

SECRETARÍA ÁREA DE POLÍTICAS DE IGUALDAD 

SECRETARÍA ÁREA DE POLÍTICAS CONTRA LA VIOLENCIA DE 

GÉNERO 
 

Al ser áreas que han trabajado de manera conjunta, y a petición de las titulares 
de éstas, se unifica el informe de gestión de las áreas.  
 

Este periodo de gestión no se puede explicar sin tener en cuenta cómo la 

Pandemia del COVID-19 ha influido y trastocado nuestra actividad de partido, 

de la misma manera que lo ha hecho en nuestras vidas.  

 

Además de la pandemia, esta etapa también ha venido marcada por las 

diferentes convocatorias electorales que nuestro partido ha tenido que afrontar.   

 

Sin embargo, a pesar de todas las dificultades, la gestión de la Secretaría de 

Políticas de Igualdad y de la Secretaría contra la violencia de género, se ha 

desarrollado conforme a los objetivos planteados en el Plan de trabajo, que 

guía nuestra acción política. 

 

Porque a pesar de las dificultades, los socialistas y las socialistas hemos 

seguido demostrando nuestro firme compromiso con la igualdad. 

Contribuyendo decididamente a la ampliación de los derechos de las mujeres 

desde el gobierno, y a la profundización de nuestra alianza con el feminismo en 

torno a las prioridades y compromisos del partido socialista con la igualdad de 

género.  

 

De la misma manera que lo seguimos haciendo para frenar las muchas 

amenazas de la ultraderecha de VOX, que a su vez están marcando la agenda 

del Partido Popular, en particular, en el terreno de la igualdad.  

 

Amenazas que se expresan en el permanente cuestionamiento a la propia 

existencia estructural de la desigualdad entre mujeres y hombres, las brechas 

de género, la discriminación y la violencia contra las mujeres. Siendo esta una 

prueba más de que los derechos que hemos conquistado a lo largo de siglos 

de lucha, no son definitivos. 

 



16 
 

Frente a estos ataques estamos los y las socialistas, porque concebimos la 

igualdad como un compromiso sin fisuras. Porque como se ha demostrado 

históricamente, nuestras convicciones y principios de igualdad son firmes. 

 

En este tiempo, las mujeres y hombres del partido socialista hemos sido 

protagonistas y salido a la calle, formando parte de movilizaciones feministas 

históricas. En una marea violeta sin precedentes para no retroceder, consolidar 

y seguir avanzando en los derechos de las mujeres. 

Desde la Secretaría de Igualdad y la Secretaría para la eliminación de la 

violencia de género, hemos promovido actividades, espacios de reflexión y 

debate dirigidos a la militancia. A las mujeres y a los hombres que representan 

la columna vertebral de esta agrupación.  

 

Así, hemos querido trasladar y fijar nuestras posiciones, debatir, producir ideas 

e impulsar propuestas para abordar los retos y desafíos que enfrenta el 

feminismo, como la brecha salarial, las violencias de género, la gestación 

subrogada, o la prostitución, entre otros temas. 

 

Además de la celebración de jornadas con la militancia, se han realizado 

reuniones sectoriales conjuntas. 

 

Nuestro partido ha estado siempre representado en cada espacio de 

participación política y asociativo, y en cada acción celebrada en torno a fechas 

emblemáticas, como el Día Internacional por la eliminación de la violencia 

contra las mujeres, o el Día Internacional de la Mujer. 

 

Durante este tiempo, se ha mantenido una estrecha colaboración con las 

compañeras del partido, que han realizado un importante trabajo en las 

comisiones del Consejo Sectorial de la Mujer e Igualdad de Getafe. Un ámbito 

de representación esencial de desarrollo y participación de las entidades 

feministas de nuestra ciudad. 

 

Hemos trabajado coordinadamente con nuestro gobierno municipal. Y a nivel 

regional, con la Secretaría de Igualdad y con la Secretaría contra la violencia 

de género en ese ámbito, participando en las convocatorias de reuniones de 

coordinación sectorial y otras acciones.  

 

De la misma forma que la actividad de nuestro partido, todas estas actividades 

se vieron interrumpidas como consecuencia de la pandemia, y se fueron 

recuperando poco a poco, adaptando las reuniones sectoriales y jornadas con 

la militancia a un formato online. 

  



17 
 

Entre las actividades internas organizadas en nuestra agrupación destacan la 

realización de encuentros, como los siguientes: 

 

En noviembre de 2017 se inició el ciclo de jornadas promovidas por estas 

Secretarías bajo el título ‘Desafíos del feminismo’. 

En un momento en el que surgen formaciones políticas de extrema derecha, 

como VOX, con la vuelta del PP a los postulados más retrógrados, y la 

consiguiente amenaza a los derechos de las mujeres, la finalidad de estas 

jornadas ha sido afianzar nuestras posiciones y principios feministas en torno a 

diferentes temas. 

Bajo el título, ‘Desafíos del Feminismo’, se ha hecho coincidir su celebración en 

torno a los días emblemáticos como son el 8 de marzo y el 25 de noviembre.  

Durante este ciclo, hemos tratado diferentes temáticas como la de los vientres 

de alquiler, la desigualdad en la comunicación, la trata y la prostitución, la 

violencia de género o la desigualdad y discriminación en el empleo y el 

mercado laboral. 

En las primeras jornadas ‘Gestación subrogada, ¿una forma de violencia de 

género?’, celebradas en noviembre de 2017, pudimos contar con la presencia 

de Lorena Morales, por entonces Secretaria de Igualdad del PSOE–Madrid, 

para reflexionar sobre los vientres de alquiler, como una forma  de 

mercantilización de las mujeres, y sobre las consecuencias de cualquier intento 

de despenalizar este tipo de prácticas. 

En marzo de 2018 celebramos la jornada ‘Desafíos del feminismo’ junto a las 

‘Towanda Rebels’, y el cantautor Rafa Sánchez.  

Las Towanda, activistas feministas, consiguieron ser tendencia en redes 

sociales por su vídeo #HolaPutero, que pone el foco en los clientes de la 

prostitución. Campaña por la que también fueron galardonadas con uno de los 

premios 8 de marzo de Getafe, ese mismo año, a propuesta del Partido 

Socialista de Getafe.  

Durante las jornadas se puso el acento en la necesaria confrontación ante las 

violencias y explotación de las mujeres, como la prostitución. Una postura 

compartida, la abolicionista, en la que nos posicionamos claramente los 

socialistas y las socialistas. 

El día 26 de noviembre de 2018 en la jornada ‘Desafíos del Feminismo: 

violencia de género’ contamos con la presencia de Isabel Tajahuerce, 

Profesora de Comunicación y Género y Comunicación y Movimientos Sociales, 

en la Facultad de Ciencias de la Información de la Universidad Complutense, 

para reflexionar sobre violencia de género y medios de comunicación.  
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En marzo de 2018 y bajo el título, ‘Desafíos del feminismo: brechas de género 

en el empleo’, celebramos esta jornada con el objetivo de identificar la brecha 

salarial y otras brechas en el empleo. Y reflexionar sobre la precariedad y falta 

de corresponsabilidad en los cuidados, como causa y efecto de la desigualdad 

entre mujeres y hombres.  

Para ello, contamos con la presencia de Ana Sánchez de la Coba, Secretaría 

de Igualdad y Movimientos Sociales de UGT- Madrid. 

En el marco del 25 de noviembre de 2019, celebramos el Café-Tertulia ‘Puño y 

Letra’, que contó con la presencia de Montse Sampere, compañera de nuestra 

agrupación y autora del libro ‘Buscando a Dori’, que se tomó como referencia 

por contar historias de vida de mujeres que han sufrido distintas formas de 

violencia, y cómo estas víctimas se han convertido en auténticas supervivientes 

de la violencia machista. 

Pasados los momentos más duros de la pandemia, se recuperó la celebración 

de actos y jornadas online, como la celebrada en marzo de 2021 bajo el título 

‘Feminismo en tiempo de fascismo’ en la que participaron como ponentes 

Altamira Gonzalo, Jurista Feminista, vicepresidenta de la Asociación de 

Mujeres Themis y presidenta del Consejo Asesor de Igualdad para las políticas 

de Igualdad del PSOE. 

Durante la jornada se hizo un interesante repaso de la situación de la mujer a lo 

largo de la historia, así como de la emancipación de la mujer y de los peligros 

que las ideologías extremistas y el neoliberalismo representan a estos avances. 

El acto se celebró sólo un día después de que el mural feminista de Getafe -en 

el que se representan mujeres que han participado activamente en la historia y 

que se han destacado por la defensa de la igualdad y los derechos de las 

mujeres- apareciese vandalizado. 

Para terminar este ciclo, el pasado día 29 de noviembre se celebró el último 

encuentro en nuestra agrupación, con la Charla-Coloquio ‘Avances y 

retrocesos en la violencia de género en la Comunidad de Madrid’ que contó con 

la presencia de María Sainz, actual Secretaría de Igualdad Regional.  

 

  

  



19 
 

SECRETARÍA ÁREA EDUCACIÓN 
 

OBJETIVOS y PLAN DE TRABAJO. 

El objetivo principal es la mejora continua de la Educación Pública a través de 

la participación de los militantes y ciudadanos en cuantos eventos se 

desarrollen con este fin. 

HERRAMIENTAS DE TRABAJO y TRABAJO DESARROLLADO. 

Para llevarlo a cabo se participa activamente con los colectivos o entidades: 

- Secretaría Educación no universitaria PSOE-Madrid.  

- Concejalía de Educación. 

- Consejo Municipal de Educación. 

- Consejos escolares. 

- Plataforma por la Escuela Pública. 

- Junta de Portavoces. 

- Sindicatos UGT y CCOO 

- Grupos políticos de izquierda. 

- Colectivo de renovación pedagógica Escuela Abierta. 

- AMPAs y FAPA de los CEIP de Getafe 

- Mesa de Inclusión. 

Y se desarrollan: 

- Actos públicos con personajes que pueden aportar conocimientos al 

respecto. 

- Reuniones periódicas con militantes y simpatizantes en la Casa del 

Pueblo. 

ACTIVIDADES REALIZADAS: 

Debemos destacar que este período se ha visto influenciado por la pandemia 

COVID 19, lo que ha diferenciado la segunda mitad de legislatura al potenciar 

las reuniones y actos telemáticos en detrimento de los presenciales. Durante 

estos años hemos participado y realizado, presencialmente y vía online: 

- Seguimiento del cumplimiento por la CAM de los protocolos acordados 

para COVID19, en la vuelta al colegio y durante los cursos. 

- Reuniones periódicas con militantes y simpatizantes en la Casa del 

Pueblo y vía online. 

- Consejos escolares. 

- Junta de portavoces. 

- Colaboración con la Secretaría de Educación no Universitaria del PSOE-

Madrid. 

- Mesa debate sobre bilingüismo en Getafe. 

- Manifestación reclamando un IES para los Molinos. 
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- Concentraciones en la DAT Sur por la falta de profesorado en los 

colegios públicos, la construcción por fases, falta de plazas escolares, 

falta de recursos en la Escuela Pública en beneficio de la Escuela 

Privada-Concertada y Entrega de firmas en la DAT Sur. 

- Concentraciones al inicio de curso en colegios por no estar terminados a 

tiempo (Miguel de Cervantes, María Blanchar, …). 

- Manifestaciones ante la Consejería de Educación y la Asamblea de 

Madrid por la ILP sobre inclusión. 

- Ruedas de prensa desde la Plataforma por la Escuela Pública. 

- Participación en la Mesa de Inclusión. 

- Participación en las jornadas de voluntariado de Getafe representando a 

la PEP. 

- Participación en las Jornadas Municipales de Educación. 

- Acto en defensa de la gestión directa con la exministra Celaá, 

Plataforma por la EP, Concejalía de Educación, Alcaldía, diputada 

PSOE-M…. 

- Manifestación ante la Consejería de Educación en defensa de la 

continuidad del modelo 3-6 años en las EEII. 

- Manifestación en la Plaza de España de Madrid en defensa del modelo 

3-6 años en las EEII. 

- Participación en el “día de la bicicleta” en defensa de la Escuela Pública. 

- Manifestación en Getafe en defensa de la Escuela Pública. 

- Manifestación (“bicicletada”) por Getafe en defensa de la Escuela 

Pública. 

Y promocionado los actos: 

- LOS RETOS DE LA ESCUELA ACTUAL, con Alejandro Tiana (hoy 

Secretario de Estado para la Educación). 

- NUEVA LEY PARA DEROGAR LA LOMCE, con Carmen Ferrero 

(Secretaria de Educación no Universitaria de PSOE-Madrid) y Miguel 

Recio ( Asesor de la Secretaría de Estado de Educación). 

- TRANSFORMAR LA FORMACIÓN PROFESIONAL, con Clara Sanz 

(Directora General de Formación Profesional). 

- ACTO SOBRE EDUCACIÓN PÚBLICA, con Alejandro Tiana, Angel 

Gabilondo y Carmen Ferrero. 

 

Actos que agradecen la colaboración de la Secretaría de Educación del PSOE-

M y su secretaria Carmen Ferrero, la Alcaldía, Concejalía de Educación, equipo 

de gobierno municipal y todos aquellos que colaboran con esta Secretaría para 

la consecución de su objetivo principal: una Educación Pública de calidad. 
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SECRETARÍA DE ÁREA DE MEMORIA HISTORICA Y LAICIDAD 
 
 

1. OBJETIVOS PLAN DE TRABAJO 

 
 
Se ha tratado de dar el máximo cumplimiento de los objetivos establecidos en 
el Plan de trabajo aprobado por la Asamblea de Militantes, con las limitaciones 
lógicas de estos  últimos años en los que hemos tenido convocatorias 
electorales muy diversas, desde 2 Generales, Europeas, Comunitarias y 
Municipales y una prolongada pandemia ocasionado por Covid19 que nos ha 
tenido, en un principio, confinados ante el altísimo contagio y las sucesivas olas 
ocasionadas por sus mutaciones y los miles de fallecidos que han dejado por 
las mismas, lo que ha incidido, de forma negativa en el normal desarrollo de la 
actividad, que, en muchos casos, no ha podido ser presencial.  
 
 

2. TRABAJO DESARROLLADO 

 
 
Acudir y participar de forma regular y según convocatorias a las reuniones de la 
Ejecutiva, así como las  que han sido convocadas dentro del Grupo de 
Candidatura que se formó para concurrir a las Municipales y posteriormente de 
forma virtual a través de la aplicación ZOOM, a excepción de la asistencia 
presencial como Delegada al XIV  CONGRESO REGIONAL DE MADRID, los 
días 13 y 14 de Noviembre 2021  
 
 

3. HERRAMIENTAS DE TRABAJO 

 
Participar en actos y reuniones, así como colaborar en el periodo de campaña 
electoral en el reparto de propaganda del partido, informando del programa y 
posteriormente asistiendo como Apoderada para control y apoyo en el Colegio 
Electoral y como Delegada en el XIV Congreso Regional de Madrid, celebrado 
los días 13 y 14 de Noviembre de 2021 

 

 

4. ACTIVIDADES 

   
Durante el período de vigencia correspondiente a la Ejecutiva que  va ser  
renovada, se han efectuado las diferentes charlas, coloquios, debates y 
reuniones que se detallan: 
  
 

● Charla coloquio sobre Laicidad, con la participación de José Manuel 
Uribes y nuestra S. G. y Alcaldesa Sara Hernández Barroso.  

 
● Presentación y posterior debate del libro “Contra el Olvido”, con la 

asistencia de Guillermo Fouce, coautor. 
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● “Exhumaciones en el Valle de los Caídos”. Debate documentado con los 

datos aportados por Eduardo Ranz, Abogado al que debemos éste éxito 
y el que se pudieran iniciar los trámites jurídicos y burocráticos para la 
posterior exhumación del dictador. Tenemos pendiente un Acto para que 
nos informe con el máximo detalle de cómo se pudo, al fín, conseguir 
algo que hasta hace poco era impensable. También participó en dicho 
debate Macarena Orosa Secretaria Memoria Histórica PSOEM. 

 
● Debate “Españoles en el Infierno Nazi”, estudio de Juan Pedro 

Rodríguez Hernández, familiar de uno de los miles de republicanos 
deportados a MAUTHASEN, el debate fue compartido y moderado con 
la Secretaría de Cultura. 

 
● Asistencia como representante del PSOE a un debate sobre ¿Memoria 

Histórica para qué?, promovido por José Luis Sánchez, Presidente de la 
Asociación de Memoria Histórica de Getafe y realizado en su sede. 

 
● Participación en la formación de la Mesa técnico-política de Memoria 

Democrática, cuya formación fue aprobada en Pleno Municipal de 21 de 
Octubre con el apoyo de Mas Madrid Compromiso con Getafe y 
Podemos. De dicha mesa que se están realizando quincenalmente,  se 
iniciaron  el 23 de Enero y se tuvo la segunda el 5 de Febrero, dichas 
reuniones se vieron afectadas, como otras muchas actividades, por el 
confinamiento decretado por la pandemia, quedando también 
suspendido una charla debate que se iba a programar para información 
de la exhumación del Valle de los Caídos del dictador Francisco Franco 
y que iba a ser presentada y documentada por Eduardo Ranz y que 
queda pendiente su realización para cuando los datos sanitarios lo 
permitan.  
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SECRETARÍA DE ÁREA DE POLÍTICA MUNICIPAL Y COORDINACIÓN DE 

BARRIOS 
 
 
 

1. OBJETIVOS PLAN DE TRABAJO 

 
 
En relación al análisis del grado de cumplimiento de los objetivos del Plan de 

Trabajo 2017 – 2021 es necesario señalar a que desde 2017 a este inicio de 

2022 hemos tenido un calendario fuertemente cargado de citas electorales, 

destacando tanto la celebración de varias elecciones a Cortes Generales y 

especialmente las elecciones Municipales de mayo de 2019. 

 

Es preciso hacer el balance el diagnóstico de cuatro etapas en relación a la 

Secretaria de Política Municipal y Coordinación de Barrios. El primer momento 

se circunscribe al cierre y balance de la legislatura municipal previo a mayo de 

2019, el segundo la preparación para mayo de 2019, el tercero el arranque de 

la nueva legislatura municipal y el cuarto desde mayo del 2019 hasta la 

actualidad. 

 

En relación a la primera etapa y entornando directamente con la realización 

del seguimiento del cumplimiento del programa electoral con el que 

concurrimos a las elecciones locales, destaca la elaboración por parte de la 

Secretaria de Política Municipal y su presentación al Comité Ejecutivo Local y a 

la Asamblea de Militantes con fecha 16 de abril de 2018, del documento 

titulado: “Documento sobre el cumplimiento del programa electoral 2015 – 

2019”. 

 

La segunda etapa, preparación para mayo de 2019, debe entenderse como 

los trabajos realizados en el seno de la preparación de la campaña electoral 

municipal, así como el desarrollo de la misma. Destaca la contribución a la 

redacción del Programa Electoral 2019 – 2023. 
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La tercera etapa, arranque de la nueva legislatura municipal, se resumen en 

los trabajo para la constitución del Grupo Municipal Socialista para la 

legislatura 2019 - 2023 

 

 

La cuarta etapa desde mayo del 2019 hasta la actualidad, es la que se 

circunscribe con la actividad desplegada por el Gobierno Municipal de 

Getafe hasta la actualidad. Esta etapa está marcada por el despliegue de la 

acción de gobierno socialista así como la consecución de diferentes hitos 

políticos de posicionamiento estratégico municipal. En este sentido 

destacamos: acuerdo presupuestario con Podemos para 2020, la formación 

de un gobierno de coalición entre PSOE y Podemos en  2021 así como la 

aprobación del presupuesto y remanentes de créditos para 2022 con 

acuerdos con otros grupos municipales, consolidando el papel del Grupo 

Municipal Socialista como actor clave de la política municipal en tanto en 

cuanto destaca su capacidad de acuerdo. 

 

En relación con el objetivo de articular con el Grupo Municipal Socialista del 

Ayuntamiento de Getafe la consolidación de la presencia institucional del 

PSOE en el municipio destacan los nexos de unión y comunicación existente 

entre el Gobierno Municipal de Getafe y el PSOE de Getafe, hecho este que ha 

permitido a nuestro partido crecer electoralmente en la ciudad gracias, en 

parte, a la identificación de la marca socialista de la acción de Gobierno.  

 

Como aspectos que necesitan seguir mejorándose destaca tanto la necesidad 

de seguir fortaleciendo los canales de comunicación y acción conjunta 

entre las Secretarías de la Comisión Ejecutiva Regional y  el Grupo 

Municipal Socialista del Ayuntamiento de Getafe, como profundizar el 

establecimiento de vínculos de refuerzo con otras Secretarías de Política 

Municipal del ámbito regional. 

A la hora de trabajar desde los barrios hay que señalar que no todas las 

Secretarias Ejecutivas de Barrio funcionan de la misma manera debido a que 
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tanto los barrios que componen Getafe son diferentes entre sí como que no la 

militancia se distribuye de una manera similar entre los mismo.  

 Desde esta secretaría se ha intentado poner el acento en la necesidad de 

comunicar de manera bidireccional. En la perspectiva de comunicación 

interna del partido se ha intentado recibir información de los responsables de 

barrio con el objetivo de poder trasladarla a las y los compañeros competentes; 

de la misma manera en la comunicación externa, se ha distribuido información 

de carácter territorial para que desde las Secretaria de Barrio se difundiese 

entre vecinos, vecinas, colectivos y entidades.  

Como puntos a mejorar destaca la necesidad de conseguir un funcionamiento 

similar en todos los grupos de barrio y profundizar en la idea de ciudad ante los 

grandes retos a los que debe afrontar nuestro partido, superando la pequeña 

incidencia a nivel barrio/calle para alcanzar una amplitud de objetivos a medio-

largo plazo. 

 
 
 

2. TRABAJO DESARROLLADO 

 
El trabajo desarrollado por la Secretaría de Política Municipal y Coordinación 

de Barrios dentro de sus responsabilidades en la Ejecutiva Local contempla 

varios aspectos: 

 

La coordinación entre el Grupo Municipal Socialista del Ayuntamiento de 

Getafe con el PSOE de Getafe tanto en la actividad diaria de la política 

municipal y de las acciones que se realizan desde el Ayuntamiento de Getafe. 

En este sentido, aunque se abordará a continuación, las reuniones entre 

representantes del Grupo Municipal Socialista con representantes de la 

Comisión Ejecutiva Local y las reuniones internas de coordinación y trabajo 

conjunto del Grupo Municipal Socialista con la presencia de la Secretaría de 

Política Municipal. 

 

La rendición de cuentas y la información municipal de la actividad 

gubernamental y política que desempeña el PSOE de Getafe a través del 
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Grupo Municipal Socialista. En este sentido se realiza un seguimiento 

correspondiente con los periodos de tiempo correspondidos entre la 

celebración de cada Ejecutiva y Asamblea. La información que se traslada 

tiene que ver con los programas nuevos a desarrollar, régimen de sesiones de 

los Plenos Municipales, nombramientos y estructura competencial del equipo 

de Gobierno, situación presupuestaria y relaciones con otros grupos 

municipales que conforman el Ayuntamiento de Getafe. 

 
 

3. HERRAMIENTAS DE TRABAJO 

 
Las principales herramientas de trabajo utilizadas para el desarrollo de la 

actividad de la Secretaria se han basado en reuniones a nivel Comisión 

Ejecutiva Local, Grupo Municipal Socialista y con agentes sectoriales y actores 

de la política municipal de Getafe.  En cuanto a las reuniones mantenidas 

desde esta secretaria destacan: 

 

Presencia de la Secretaria de Política Municipal en las reuniones de 

coordinación del Gobierno Municipal de Getafe. En este sentido, con la 

presencia de la Secretaría se consiguen sinergias positivas en el 

establecimiento de líneas estrategias compartidas entre el PSOE de Getafe y la 

acción de Gobierno, como por ejemplo el cumplimiento del Programa Electoral 

o el enriquecimiento de ideas para futuros programas.  

 
Reuniones entre los concejales responsables de Barrio y los 

Responsables de Barrios. Estas reuniones tienen un doble fin, que el 

Concejal pueda recoger la situación y necesidades de los barrios así como 

explicar las acciones que se desarrollan o están previstas por parte del 

Gobierno Municipal. 

 

Reuniones de los Grupo de Barrio, durante esta etapa han servido para 

evaluar el cumplimiento del programa electoral 2015 – 2019, la elaboración del 

2019 – 2023, así como para apoyar y fiscalizar la labor del Grupo Municipal 

Socialista. Debe reflexionarse sobre la necesidad de trabajar bajo metodologías 
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compartidas entre todos los barrios, así como el asimétrico funcionamiento de 

los diferentes grupos de barrio. 

 
Reuniones entre los concejales y los responsables de la Ejecutiva Local, 

de la misma manera que con las reuniones entre concejales y responsables de 

barrio, estás reuniones han servido para que los concejales realicen dación de 

cuentas de su labor y puedan enriquecer su labor con las propuestas que se 

realizan desde el partido.  

 
Reuniones de coordinación entre concejales del equipo de Gobierno, 

estas reuniones han sido muy importantes en un momento de transición entre 

los legislaturas a nivel municipal tal y como corresponde al periodo de tiempo a 

analizar en el presente informe de gestión. Han permitido conocer el estado de 

las diferentes cuestiones en cartera por parte de las concejalas y realizar el 

traspaso de responsabilidades. 

 

 

4. ACTIVIDADES  

 
 
Como principales actividades en las que ha contribuido la Secretaria de Política 

Municipal y Coordinación de Barrios destacan: 

 

• Contribución en  la elaboración y redacción del Programa Electoral 2019 

– 2023. 

• Análisis del Cumplimento del Programa Electoral 2019 – 2023. 

• Seguimiento de la actividad gubernamental del Grupo Municipal 

Socialista y rendición de cuentas del mismo ante los órganos del partido. 

• Coordinación del arranque de la presente legislatura por parte del Grupo 

Municipal Socialista.  

• Participación en el funcionamiento y desarrollo de las políticas y 

acciones desempeñadas por los concejales y concejales miembros del 

Grupo Municipal Socialista. 
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SECRETARÍAS DE BARRIOS: 

• EL BERCIAL 

 

1. OBJETIVOS PLAN DE TRABAJO  

 

• Acercar la prestación de los servicios municipales a los vecinos y 
promover la participación de los vecinos en la vida local. 

• Que todas las vecinas y vecinos puedan acudir en el centro cívico del 
Bercial a las asambleas para informarse de cómo gestionar sus 
reclamaciones, realizar trámites o poder comunicar sus inquietudes o 
propuestas y cómo poder participar en cualquier acto o evento que se 
realice a nivel de voluntariado. Este año de manera telemática y 
presencial en la medida de lo posible debido a la situación actual.  

 

2. TRABAJO DESARROLLADO 

 
6. Realización de reuniones con la militancia del barrio para debatir 

propuestas o problemas del barrio 
7. Reuniones con la concejalía de barrio  
8. Estar en contacto permanente con asociaciones del barrio y con los 

ciudadanos y conocer sus inquietudes, quejas o sugerencias para 
ponerlas en conocimiento tanto del partido como de la concejalía 

• Formación de unión entre barrio, partido y ayuntamiento. 

• Participación en presupuestos participativos, comisiones de fiestas…. 

• Estar en contacto con otras secretarias 
 
Todos los puntos anteriores de manera telemática y presencial en la medida de 
lo posible. 
 

3. HERRAMIENTAS DE TRABAJO 

 
Las herramientas de trabajo utilizadas para desarrollar dichas actividades son 
las siguientes: 
 

• Reuniones varias con la militancia. 

• Reuniones con las juntas de entidades. 

• Asambleas de barrio 

• Reuniones con concejalía. 

• Reuniones con Asociaciones y voluntariado. 

• Visitas varias 

• Reuniones y gestiones telemáticas 
 
 

 

4. ACTIVIDADES  

 

• Debates con concejalía para debatir propuestas o problemas de barrio.  
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• Reuniones con las juntas de entidades para preparar las asambleas 
vecinales 

• Convocatoria de Asambleas de barrio con carteles informativos, donde 
se recogen todas las propuestas, estando en contacto continuo con los 
vecinos, recogiendo problemas del barrio e iniciando los trámites para 
llegar a soluciones conjuntas y mejoras del barrio. 

• Trabajos de visitas a parques, calles, colegios… con la finalidad de 
solucionar posibles carencias. 

• Reuniones con concejalía para hacer programa electoral de barrio 
basado en un proyecto aportando las ideas de todos los vecinos, como 
por ejemplo, la mejora y ampliación de la biblioteca del barrio para 
mayor uso cultural, ampliación del aparcamiento del Hospital, 
reivindicación de residencias o centros de día públicos y conexión de 
Buenavista con la carretera M-406 y remodelación de la misma, 
ampliación del IES  Elisa Soriano ya que está en desarrollo, desarrollo 
de un plan de empleo y actividad de los pequeños comercios, mejora de 
acerados y asfaltados actualmente en desarrollo y creación de un plan 
de embellecimiento y cuidados para mejorar las zonas verdes y estética 
urbana.  

• Participación en presupuestos participativos, cerrando la elaboración del 
nuevo recinto ferial ya finalizado y otras como las pistas deportivas de 
uso libre.  

 
 

• JUAN DE LA CIERVA  

 
 

1. OBJETIVOS PLAN DE TRABAJO 

 

Desde la Secretaría de Barrio de Juan de la Cierva nos propusimos como 
objetivo mejorar la calidad de vida de nuestros vecinos, mejorando el entrono 
que nos rodea. Para ello hemos contaremos con la ayuda de militantes, 
colectivos y vecinos de Juan de la Cierva, analizado sus necesidades e 
intereses.  

 

Tras dicho trabajo, estudiamos posibles mejoras e incorporaciones de dichas 
demandas sociales, que nos hacen llegar a través de distintos canales de 
comunicación, y de los militantes socialistas de Juan de la Cierva, 
trasladándolas posteriormente al concejal de Barrio. 

 

Así mismo, asistimos a las distintas asambleas de barrio para conocer de 
primera mano las necesidades del Barrio. 

 

Se celebrarán 9 reuniones fijas durante el año con los militantes socialistas del 
barrio, así como con asistencia, cuando era necesaria, de los responsables del 
gobierno encargados de dichas tareas y/o el concejal de Barrio.  
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2. TRABAJO DESARROLLADO 

 
Durante el periodo 2018-2020, hemos podido celebrar 10 reuniones 
presenciales en el centro cívico Juan de la Cierva, con la asistencia de 
militantes y representantes del gobierno local en esta materia. 
 
Se han trabajado sobre las siguientes materias: 
 
.- Accesibilidad del barrio y de las comunidades de vecinos, siguiendo con el 

programa de ayuda de ascensores en los edificios que aún no lo disponen. 

.- Mejoras en el polideportivo Juan de la Cierva, haciéndolo más accesible y 

con instalaciones más modernas y seguras. 

.- Rehabilitación de calles, como la Calle Albacete, Murcia, Los Ángeles, etc. 

.- Incremento de líneas urbanas al ambulatorio de los Ángeles. 

.- Participación en las fiestas del barrio, tanto en su organización, como 

desarrollo. 

.- Planes de ayuda y mejora al comercio local, gracias al apoyo de GISA. 

.- Seguir en la línea de trabajo para mejorar la línea C-3 de Cercanías y su 

estación “Getafe-Industrial”, tanto su accesibilidad, como su horario de 

frecuencia. Cuestiones planteadas al ministerio de fomento, a la propia Renfe y 

a la Comunidad de Madrid. 

.- Fomentar y difundir políticas de convivencia en el barrio, con programas 

municipales como el denominado “Convivimos” y otros desarrollados en los 

centros escolares del Barrio. 

A partir de marzo de 2020 se tuvieron que suprimir las reuniones presenciales 
por reuniones on line debido a la pandemia producida por el COVID-19 
 
 

3. HERRAMIENTAS DE TRABAJO 

 
.- Reuniones mensuales en centro cívico Juan de la Cierva durante el periodio 
de 2018-2020. 
 
.- Contacto permanente con entidades sociales y de vecinos del Barrio 
 
.- Asistencia a las asambleas de Barrio celebradas 
 
.- Reuniones con responsables municipales en la materia, como concejal de 
Barrio, asesores técnicos, técnicos municipales, etc. 
 
.- Actos públicos celebrados en el Centro Cívico Juan de la Cierva 
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.- Fiestas de San Juan, fiestas del barrio 
 
.- Agenda de movilidad urbana española 
 
.- Objetivos de Desarrollo Sostenible 
 

 

4. ACTIVIDADES  

 

.- Apoyo a las reivindicaciones ante la Comunidad de Madrid del gobierno 

municipal para la ampliación y mejora de los servicios sociales y sanitarios del 

Barrio 

.- Participación en las fiestas del Barrio 

.- Reuniones con la concejala de Barrio 

.- Reuniones con la militancia, donde se han presentado los planes del 

gobierno municipal, acciones a seguir, proyectos, debates, etc 

 

• LAS MARGARITAS 

 
 
 

1. OBJETIVOS PLAN DE TRABAJO 

 
Desde la Secretaría se ha pretendido en el barrio, localizar las incidencias 
reales para llevar a cabo las propuestas de mejora y tener una visión de la 
realidad, con el fin, de mejorar las condiciones del Barrio.    
 
 
 

2. TRABAJO DESARROLLADO 

 
Calendario de reuniones: he pretendido hacer algunas y por razones de trabajo 
de los compañeros ha sido difícil. No obstante les tengo informado via whasaap 
de las actividades del partido. Durante los procesos electorales se tuvieron 
bastantes conversaciones con los compañeros y simpatizantes. 
 
 

3. HERRAMIENTAS DE TRABAJO 

 
Fundamentalmente  tengo reuniones periódicas con la A/Vecinos del barrio y 
individualmente con Administradores del barrio y Comerciantes.  
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4. ACTIVIDADES  

 
Actividades realizadas durante este tiempo, explicando las actividades propias 
de la Secretaría y las que se han realizado de manera conjunta con otras.  
No he tenido ocasión de realizar actividades con otras Secretarías. 
 
 

• SECTOR III 

 

1. OBJETIVOS PLAN DE TRABAJO 

 
 
Objetivos establecidos en el plan de trabajo presentado a la ejecutiva local: 
 
1) Contacto permanente con los compañeros y compañeras afiliadas y 

simpatizantes.  
Realizándose las reuniones en el centro cívico mediante convocatoria a 
través del grupo de barrio. Inicialmente hay previstas reuniones 
mensuales que, en este caso, se han espaciado algo más, debido a las 
campañas electorales y las fiestas del barrio. No obstante se ha 
mantenido informado al grupo con mensajes permanentes a través de 
medios virtuales. 
 

2) Contacto con el tejido asociativo 
El responsable del barrio mantiene contacto con las asociaciones del 
barrio. 
El responsable del barrio  participa en la actividad del voluntariado lo que 
le permite tener una visión global de las distintas actuaciones. 
 
Un trabajo importante es el desarrollado en la Comisión de Fiestas 
participando en todo el proceso: organización, captación de patrocinadores, 
presencia en actividades y elaboración de la paella. 
 
Hay que destacar el trabajo realizado en el desarrollo de los “huertos 
urbanos”. Ante los conflictos ocasionados por el tema de escombros, el 
responsable ha realizado un trabajo de información permanente para evitar 
conflictos. 
 
 

3) Trabajo conjunto con los responsables municipales. Con el Concejal 
responsable del barrio. 
Resto de áreas: Se está realizando un trabajo coordinado con el 
responsable de mantenimiento a nivel del gobierno municipal. Fruto de esta 
colaboración es el inicio del plan de mejora de accesibilidad, centrado en la 
construcción de rampas de acceso. 
 
 

4) Participación en campañas electorales a nivel local, regional y nacional.  
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El grupo del barrio ha participado activamente a todos los niveles: reparto 
de material, pegada de cartelería, presencia en actos, presencia en mesas 
electorales como apoderados. 
 
 
Es destacable el trabajo de propuestas realizadas para incluir en el 
programa electoral de las que cabe destacar: 
- Generar espacios de participación efectiva con objetivos realizables. 
- Mejorar la calidad de ejecución de las obras que se realicen en el barrio. 
- Realizar un estudio de accesibilidad universal que permita una 

planificación ordenada de las actividades a realizar. 
- Trabajar para conseguir un barrio iluminado, sostenible que elimine 

zonas oscuras que afectan a la seguridad. 
- Avanzar en la gestión administrativa descentralizada para trámites 

sencillos desde los Centros cívicos. 
- Construcción de una biblioteca de última generación ubicada en un 

espacio común que ofrezca servicio a los barrios de Buenavista y el 
Sector III. 

- Fomentar las rutas saludables que impliquen a los vecinos del barrio con 
periodicidad semanal que ofrezcan la posibilidad de caminar juntos 
contribuyendo a mejorar el bienestar de toda la comunidad. 

- Avanzar en la construcción de centros de día 
- Instalación de pantallas acústicas en la zona del arroyo culebro. 
- Crear grupos que potencia las visitas por zonas del barrio para ver su 

realidad. 
 

Participación permanente en los Presupuestos Participativos mediante la 
presentación de proyectos y movilización de cara a las votaciones de los 
mismos. 
 

 
5) Elaboración de propuestas para elevar al Comité local. La asistencia 

permanente al comité local permite el conocimiento de todos los temas que 
afectan a los ciudadanos, el debate de la estrategia política. El conocimiento 
de los problemas concretos del barrio también permite trasladarlos al comité 
local para que se pueda dar la respuesta desde el gobierno municipal. 
Además existe el compromiso con los compañer@s que integran el grupo 
del barrio de trasladar al Comité local las reivindicaciones que plantean. 

  
 
 

2. TRABAJO DESARROLLADO 

 
Explicar el trabajo desarrollado en el ámbito de las responsabilidades dentro de 
la Ejecutiva. 
 
En el ámbito de la ejecutiva el responsable del barrio se ha encargado de 
trasladar en primer lugar las reflexiones, reivindicaciones y propuestas 
realizadas por los compañer@s del grupo del barrio. 
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Además ha trasladado aquellas cuestiones de urgencia e importancia para su 
respuesta por parte del gobierno municipal. 
 
 

3. HERRAMIENTAS DE TRABAJO 

 
 

- Comunicación a través del grupo de whatsapp con los compañer@s del 
barrio 

- Se ha fijado un procedimiento de traslado rápido de las incidencias que 
se producen en el barrio. Todo se canaliza a través del responsable para 
evitar dobles comunicaciones y errores. 

- En este sentido como aspecto a mejorar se ha planteado reiteradamente 
la falta de información para el resto de compañer@s afiliados en este 
barrio con los que es difícil contactar. 

 

 

4. ACTIVIDADES  

 
Actividades realizadas durante este tiempo, explicando las actividades propias 
de la Secretaría y las que se han realizado de manera conjunta con otras.  
 

- Reuniones en el centro cívico que se han adaptado a los tiempos 
electorales y fiestas del barrio para no interferir el trabajo de calle que 
había que realizar. 
La respuesta ha sido positiva con participación de unas 20 personas. 

 
 
NUEVAS PROPUESTAS 

- Generar espacios de información y debate en la agrupación de temas 
locales: por ejemplo río manzanares, y otros proyectos importantes para 
el municipio. 

- Generar espacios de información y debate en la agrupación de temas de 
ámbito regional. 

- Generar espacios de información y debate en la agrupación de temas de 
ámbito nacional centrados preferentemente tanto en temas de actualidad 
como de leyes importantes que se debatan en el Congreso de los 
Diputados. 

- Generar espacios de información y debate en espacios habilitados en 
los distintos  barrios. 

 
 

• BUENAVISTA 

 
 
 

1. OBJETIVOS PLAN DE TRABAJO 
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El reto que nos marcamos de conectar con sus vecinas y vecinos, 
mayoritariamente jóvenes, en un entorno de “barrio dormitorio”, poniendo de 
manifiesto, entre otras cosas, que la ausencia todavía de muchos 
equipamientos educativos, sanitarios, etc., es fruto de la desidia e 
incompetencia de la Comunidad de Madrid en su apuesta por el bloqueo 
político de los municipios socialistas en el contexto de los presupuestos 
autonómicos y dentro de una estrategia sectaria en esta Legislatura, y no por la 
falta de sensibilidad municipal, y que, por tanto el Ayuntamiento y el Partido 
que lo dirige, defiende y lidera dichas reivindicaciones, es el objetivo nuclear de 
la acción política a desarrollar en el barrio de Buenavista para recuperar el 
espacio político de la izquierda ocupado por Podemos en la figura de Ahora 
Getafe. Este reto se ha logrado, mejorando la percepción hacia la gestión 
municipal y el clima vecinal en aquellos espacios de participación ciudadana 
propios del barrio, y ha sido posible gracias a la dinamización económica 
apoyando al pequeño comercio que hace barrio, por parte de GISA, o a la 
extraordinaria gestión de cuidado y mantenimiento de parques y jardines, pero 
fundamentalmente, ha sido fruto de una proactiva participación en las distintas 
convocatorias de Presupuestos Participativos, que, más allá de las cifras 
positivas, ha generado espacios de encuentro, diálogo y convivencia. 
 

2. TRABAJO DESARROLLADO 

 
Esta representación del Partido en el barrio de Buenavista ha estado presente 
y ha participado proactivamente en todas aquellas iniciativas vecinales 
desarrolladas, tanto a iniciativa vecinal, como también de aquellas impulsadas 
directamente o apoyadas y acompañadas por el Ayuntamiento de Getafe. 
Ejemplos de ellas son las Comisiones y Asambleas de Presupuesto 
Participativos, las Asambleas de barrio, las reuniones con el Concejal de barrio 
en su atención a las y los vecinos, la Comisión de Fiestas, etc.  
 
 

3. HERRAMIENTAS DE TRABAJO 

 
La constitución de un grupo político de barrio del Partido, visible y reconocido, 

que participe activamente en cuantos foros se propongan siempre desde la 

lealtad, el conocimiento y comprensión de los tiempos administrativos y la 

crítica modulada y constructiva, que recoja las inquietudes y demandas de las y 

los vecinos en materia de seguridad, limpieza, mantenimiento o jardinería, que 

mantenga una vía de comunicación fluida con el tejido comercial del barrio, que 

impulse la interlocución con el tejido asociativo existente, creando espacios de 

diálogo y debate en la búsqueda de sinergias para promover los valores del 

municipalismo socialdemócrata, y que desarrolle iniciativas políticas 

coordinadas con el Partido y con el Ayuntamiento para dar a conocer el 

proyecto socialista y los avances progresistas del barrio implementados por el 

Ayuntamiento, han sido los ejes que han dinamizado al grupo de barrio del 

Partido, a pesar de la dificultad de su articulación, fruto del reducido número de 

militantes que residen en el barrio. 
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El grupo de barrio ha trabajado desde la lealtad debida al Partido y alineado 

con la estrategia dictada por la Secretaría de Área de Política Municipal y de 

Coordinación de Barrios, y en el marco del desarrollo del plan de trabajo anual 

aprobado por la Comisión Ejecutiva Municipal tras su ratificación por la 

Asamblea de la Agrupación, en aquellos ámbitos estrictamente de interés para 

el barrio y articulándose como un instrumento del Partido al servicio también 

del Ayuntamiento para dinamizar todas aquellas iniciativas de participación 

ciudadana que pudieran implementarse. 

 

4. ACTIVIDADES  

 
Esta representación de barrio ha trabajado en coordinación con la Secretaría 
del Área de Política Municipal y Coordinación de las Secretarías de barrio, con 
los Concejales de barrio de Buenavista y Sector III, con el responsable del 
barrio de Sector III, la Asociación Vecinal de Buenavista, así como el conjunto 
de asociaciones vecinales de Getafe. 
 
Hemos estado presentes en la Comisión de entidades, asambleas de barrio, 
Comisión y Asamblea de Presupuestos Participativos, charlas informativas de 
la Policía Local, entre otros, órganos de participación ciudadana del barrio, 
acompañando también, hasta en cinco ocasiones, al concejal de barrio en su 
atención mensual a las y los vecinos, y, por supuesto, con reuniones periódicas 
con las y los militantes del barrio, aprovechando las reuniones del grupo de 
barrio de Sector III. 
 
Hemos estado presentes en el acto de reconocimiento de la Ciudad de Getafe 
a Francisco Lastra Valdemar. En 2019 acompañamos a las entidades sociales 
y comerciantes en la organización y celebración de las primeras fiestas del 
barrio. También con visibilidad de Partido, a través de distintas mesas 
informativas y buzoneo de información en los distintos procesos electorales de 
los últimos años, que nos han permitido mejorar sustancialmente nuestros 
resultados electorales en el barrio. Y más recientemente, en aquellas 
movilizaciones educativas sobre la adecuada dotación de equipamientos en el 
barrio por parte de la Comunidad de Madrid. 
 

• ALHÓNDIGA 

A pesar de las dificultades, para mantener la comunicación entre los 

compañeros, debido a la pandemia y dada la dificultad que algunos 

compañeros mayores tienen para manejar ciertas herramientas (internet), 

se ha mantenido el contacto y con ello la información vía WhatsApp y 

telefónica. 

A principio de año, como no había facilidad para las reuniones en el centro 

cívico se convocó una reunión en el bar del Apeadero para preparar a los 

compañeros del barrio, sobre todo a los más mayores, para el uso de Zoom 

https://twitter.com/adriasen_/status/1061269655514476549
https://twitter.com/adriasen_/status/1061269655514476549
https://twitter.com/adriasen_/status/1147440046942896133
https://twitter.com/adriasen_/status/1147440046942896133
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y poder mantener reuniones virtuales, aunque debido al ruido no fue todo lo 

fructífero que pudiera desearse, teniendo que desestimar esa vía de 

comunicación, por lo que retomamos la comunicación vía telefónica. 

 Hay que reseñar el estrecho contacto que la asociación de vecinos de la 

Alhóndiga mantiene tanto con la responsable de barrio, como con la 

concejala del mismo, esto permite que se tenga una visión más amplia, y 

completa del barrio con información actualizada. 

La otra forma de sondear los problemas que puedan aparecer y tratar de 

solucionar es mantener el contacto y escucha activa tanto de vecinos de 

forma individual, como el contacto con algunos comercios del barrio, esto se 

viene haciendo desde siempre. 

A pesar de la pandemia se ha estado presente en los momentos en que se 

nos ha requerido. 

También cuando existe alguna deficiencia en las calles del barrio se envía 

la incidencia a las concejalías correspondientes para su solución. 

La relación con la asociación de vecinos permite que tanto vecinos, como 

compañeros ayuden en la ejecución de trabajos puedan surgir de la 

comunicación con la responsable del barrio del PSOE. 

Se estuvo trabajando en la campaña para la presidencia de la comunidad 

de Madrid del compañero Gabilondo. Dentro de esta campaña se buzoneo 

todo el barrio de la Alhóndiga y se tuvo presencia en las mesas 

informativas. 

Como responsable de barrio se ha estado trabajando en el proceso interno 

del congreso regional, a requerimiento tanto de compañeros (recogida y 

entrega de avales, explicando dudas surgidas etc) como del partido, 

asistiendo a los actos que se han realizado. 

También se asistió a la asamblea de barrio que se realizó en la Alhóndiga el 

día 10 de Noviembre de 2021. 

Igualmente se ha participado en el consejo de ciudad celebrado en el 

espacio mercado el día 17 de Noviembre de 2021 en representación del 

barrio de la Alhóndiga. 

A si mismo también se ha formado parte del comité electoral y se ha 

asistido a todas las reuniones de ejecutivas convocadas en este periodo. 
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• SAN ISIDRO 

1.-OBJETIVOS PLAN DE TRABAJO 

Los objetivos del plan de trabajo no han podido realizarse de la forma en que 

hubiésemos querido debido a la paralización de toda actividad que se llevó a 

cabo a causa de la pandemia por la COVID19. 

No obstante, en los meses previos a la pandemia se trabajó en contacto con la 

militancia Y asociaciones del barrio con el fin de analizar la situación y los 

problemas del mismo y ponerlas en conocimiento de la ejecutiva y /o 

Ayuntamiento a través de los concejales pertinentes. 

 

2.-TRABAJO DESARROLLADO 

 

*Reuniones periódicas con la militancia de barrio mientras fue posible. 

*Contacto permanente con las asociaciones del Barrio con la finalidad de que 

nos transmitan sus impresiones. 

*Participación activa en reuniones de Asamblea de Barrio y Presupuestos 

Participativos. 

*Participación en comisión de fiestas y en la ejecución de las mismas. 

 

3.-HERRAMIENTAS DE TRABAJO 

 

*Reuniones militancia. 

*Participación directa con entidades y asociaciones en la ejecución de las 

diferentes actividades a realizar. 

*Contacto telefónico constante, en especial durante el aplazamiento de 

actividades por causa de la pandemia, con los agentes sociales del barrio para 

trasladar los posibles problemas que pudiesen surgir en el mismo.    

 

4.-ACTIVIDADES    
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No se han podido llevar a cabo la mayoría de las actividades por cuestiones de 

protocolo de salud para todo. No obstante, pre-pandemia se procuraron hacer 

el máximo de reuniones entre militantes, al igual, que, mientras que hubo 

actividad, se participó activamente en comisiones de fiestas, asambleas de 

barrio y en la ejecución de las propias fiestas de barrio. 

 

• GETAFE NORTE 

• LOS MOLINOS 

Al ser el compañero el responsable de las Secretarías de Barrio de Getafe 
Norte y de Los Molinos, así como de las áreas de Empleo e Industria, y en 
base a su informe de gestión, se ha unificado la información en la Secretaría de 
Empleo e Industria que sigue a continuación.  

 

SECRETARÍA DE ÁREA DE EMPLEO E INDUSTRIA 
 

Objetivos del plan de trabajo: 
 
Desde la Secretaria del Área de empleo e industria nos propusimos realizar 
actividades para dar a conocer y divulgar ante la militancia, las entidades y la 
ciudadanía en general, toda la Información relacionada con las políticas de 
empleo y las acciones en favor de la industria y el comercio de proximidad en 
nuestra ciudad. 
 
Trabajo desarrollado: 
 
Durante el mandato de esta Comisión Ejecutiva, el Gobierno Municipal ha 
estado liderado por representantes de nuestro partido, y aunque en la última 
etapa, el Gobierno Municipal está siendo de coalición, tanto la alcaldía con su 
impulso general, como las políticas de empleo, así como las dirigidas a la 
industria y al comercio, han estado siempre dirigidas por concejales/as de 
nuestra organización,  
 
Uno de los objetivos más importantes para los socialistas siempre ha sido la 
reducción del desempleo y por ende la creación de empleo y empleo de 
calidad, para ello, se han desarrollado acciones de impulso de la actividad 
económica, tanto en el ámbito industrial, haciendo gala del potencial industria 
de Getafe, con la mejora y ampliación de las áreas industriales diseminadas 
por nuestro territorio, con el fin de ofrecer cada vez más y mejor empleo, otro 
tanto se ha venido realizando con el comercio de proximidad, proponiendo y 
colaborando con las entidades y asociaciones de los respectivos sectores, con 
ayudas formativas y técnicas y aportando recursos económicos para consolidar 
su tejido, haciéndolo más competitivo y por ende con mayores garantía de 
futuro. 
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Dos instrumentos fundamentales, con los que nuestro Gobierno desarrolla 
estas políticas públicas de apoyo e impulso de la actividad económica y el 
empleo en Getafe son: 
 
GISA, empresa municipal para el desarrollo económico y ALEF, organismo 
público para la formación y la contratación de parados de nuestra ciudad, 
entidades que han visto crecer sus presupuestos de forma importante, y muy 
especialmente a lo largo de los dos últimos años, habiendo hecho frente a las 
necesidades, tanto del comercio, la pequeña empresa, los autónomos y 
trabajadores afectados por la crisis sanitaria que estamos atravesando, que 
junto a la ayudas del Gobierno de España a estos sectores afectados, están 
consiguiendo paliar las dificultades económicas derivadas de la grave situación 
que estamos atravesando. 
 
Herramientas de trabajo: 
 
Para dar a conocer, debatir recoger propuestas relacionadas con las materias 
competencia de la Secretaría, elaboramos un calendario de reuniones a 
desarrollar con una periodicidad mensual, este calendario de reuniones lo 
vinimos ejecutando los dos primeros años de mandato de forma regular, 
levándose a cabo en la sede de nuestro partido, consecuencia de la pandemia 
y sus restricciones en la movilidad y presencialidad durante 2020 y 2021 por 
razones de todos conocidas no pudimos continuar con el mismo. 
 
 
Actividades: 
 
Otra actividad desarrollada, fue la participación en los trabajos llevados a cabo 
para la elaboración del programa electoral de nuestra organización para el 
periodo 2019 2023, culminando estos trabajos, con unas jornadas donde se 
debatió y se cerró dicho programa sobre la materia, como programa de 
gobierno. 
 
 
Igualmente, como responsable de la Secretaría de Empleo e Industria, he 
venido participando en reuniones de la Secretaría homóloga del partido 
socialista de Madrid, así como en las actividades que desde el partido se 
organizaban relacionadas con información y debates sobre la materia. 
 
 
Por otra parte, como miembro de los Comités Electorales he venido 
participando junto al resto de compañeros, en todas las campañas electorales 
que hemos vivido en este periodo, que por cierto han sido bastantes, tanto 
locales, autonómicas, europeas y generales por partida doble, participando en 
actos informativos, reparto de propaganda y mítines, tanto en Getafe, como en 
otros ámbitos de la Comunidad. 
 
 
Por otra parte como responsable de los barrios de los Molinos y Getafe Norte, 
igual que tenía programado con la secretaría, elabore un calendario de visitas, 
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con periodicidad mensual y reuniones con vecinos en sendos barrios, también 
he venido participando en las Asambleas de Barrio que el Gobierno Municipal 
viene desarrollando de forma Periódica, junto con los concejales de barrio y 
vecinos asistentes. 
 
Esta actividad también se ha visto interrumpida por la ya mencionada crisis 
sanitaria, por cuanto la participación presencial y las asambleas se han 
cancelado. 
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SECRETARÍA DE MOVILIDAD Y ACCESIBILIDAD 
 

1. OBJETIVOS PLAN DE TRABAJO 

 

Desde la Secretaría de Movilidad y Accesibilidad nos planteamos estudiar el 
actual plan de movilidad, creado en 2009, y de accesibilidad, en fase de 
creación desde 2016, del ayuntamiento de Getafe. Para ello hemos contaremos 
con la ayuda de militantes, colectivos y vecinos de Getafe, analizado su 
cumplimiento y desarrollo.  

 

Tras dicho trabajo, estudiamos posibles mejoras e incorporaciones de 
demandas sociales, que nos hacen llegar a través de distintos canales de 
comunicación, y de los militantes socialistas, en dichos campos, por lo que 
planteamos reuniones con asociaciones y colectivos del sector, así como con el 
representante gubernamental correspondiente. 

 

Del mismo modo, pretendimos dar a conocer los actuales planes de movilidad y 
accesibilidad al conjunto de la militancia socialista y resto de colectivos, 
entidades e individuos interesados, mediante reuniones que nos permitían 
difundir los adelantos del gobierno socialista actual en dichas materias, así 
como recoger las propuestas y demandas existentes.  

 

Se planificaron 9 reuniones fijas durante el año con los militantes socialistas 
interesados en las materias, así como con los responsables del gobierno 
encargados de dichas tareas. En ellas se acordaron el número de visitas a 
representantes del gobierno municipal, reuniones con colectivos e individuos, y 
actividades que se realizarían para analizar, desarrollar y difundir los actuales 
planes de movilidad y accesibilidad y sus posibles mejoras. 
 
 

2. TRABAJO DESARROLLADO 

 
Durante el periodo 2018-2020, hemos podido celebrar 9 reuniones presenciales 
en la agrupación, con la asistencia de militantes y representantes del gobierno 
local en esta materia. 
 
Se han trabajado sobre las siguientes materias: 
 
.- Completar los planes de movilidad y accesibilidad del ayuntamiento de 

Getafe con la participación de los foros oportunos, como el consejo de 

movilidad del ayuntamiento de Getafe. 

.- Mejora de los planes de movilidad existentes para eventos especiales en la 

ciudad, creando aparcamientos disuasorios en las afueras y transporte urbano 

hasta el evento. 
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.- Fomento de aparcamientos disuasorios en las estaciones de cercanías de 

Margaritas, Casar y Sector III, promocionando su uso y accesibilidad. 

Actualmente en desarrollo en estaciones como el Sector III 

.- Regular el uso de los nuevos vehículos de movilidad (patinetes, sillas a 

motor, etc…) y estudiar la viabilidad de la instalación de empresas que 

fomenten las nuevas formas de movilidad, propuestas recogidas en la futura 

ordenanza de movilidad. 

.- Fomentar el uso de vehículos compartidos y eléctricos en el municipio, 

estudiando la viabilidad de la instalación de empresas dedicadas al uso 

compartido de coches eléctricos. 

.- Planificar mejorar las comunicaciones entre Perales del Río y el centro de 

Getafe, dotándoles de un plan de movilidad especial en fiestas e instando a la 

Comunidad de Madrid a mejorar las comunicaciones de este barrio con el 

propio Getafe y con Madrid. Consiguiendo la adecuación de la vereda de la 

Torrecilla para el tránsito de vehículos hasta que la Comunidad de Madrid 

realice las obras de conexión y mejora de la M-301. 

.- Instar a la Comunidad para la prolongación de la línea 3 de metro hasta El 

Casar. Hito conseguido y que tiene prevista su finalización en 2024.. 

.- Seguir en la línea de trabajo para mejorar la línea C-3 de Cercanías, tanto su 
accesibilidad, como su horario de frecuencia. Cuestiones planteadas al 

ministerio de fomento y a la propia Renfe. 

.- Desarrollar mejoras en la accesibilidad a los polígonos industriales y de 

comunicación con el resto de la ciudad, fomentando el uso de medios de 

transporte alternativos. Se han creado líneas lanzaderas a los polígonos, 

dotándolos de mayor accesibilidad. 

.- Adaptar los parkings del municipio a las nuevas demandas en movilidad 

(coches eléctricos, patinetes, bicicletas, etc.). Actualmente el parking de la 

plaza de la Constitución cuenta ya con varios cargadores para vehículos 

eléctricos. 

.- Trabajamos elaborando rutas de accesibilidad total al ayuntamiento, hospital, 

ambulatorio ángeles, estaciones de metro y cercanías. Trabajo conjunto con la 

delegación de bienestar social. 

.- Revisar todos los parques y polideportivos de la ciudad para dotarles de total 

accesibilidad, profundizando en la creación de juegos inclusivos. Actualmente 

varias instalaciones deportivas han mejorado su accesibilidad, así como se han 

dotado de elementos comunicativos para diversos colectivos sensoriales. 
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.- Revisar y dotar de accesibilidad a las estaciones cercanías y metro de toda la 

localidad, instando a las administraciones competentes a su mejora e 

instalación de puertas accesibles, así como la señalización necesaria. 

Actualmente se ha mejorado la estación de El Casar, dotando así de 

comunicación al barrio de los Molinos con el resto de Getafe. 

.- Mejorar la accesibilidad a las viviendas más antiguas y a las personas con 

necesidades especiales, creando un plan de intercambio de viviendas 

adaptadas. Así mismo, continuar con el “plan ascensores” en 

comunidades donde sea posible. Se ha conseguido instaurar un 

sistema de ayudas y promoción de mejora de accesibilidad en la 

EMSV, tanto en viviendas particulares como en comunidades de 

vecinos. 

A partir de marzo de 2020 se tuvieron que suprimir las reuniones presenciales 
por reuniones on line debido a la pandemia producida por el COVID-19 
 
 

3. HERRAMIENTAS DE TRABAJO 

 
.- Reuniones mensuales en la agrupación durante el periodio de 2018-2020. 
 
.- Contacto permanente con entidades del sector 
 
.- Asistencia a los consejos de movilidad del ayuntamiento durante todo el 
periodo 
 
.- Reuniones bimensuales con responsables municipales en la materia, como 
concejales, asesores técnicos, técnicos municipales, etc. 
 
.- Reuniones sectoriales con otros municipios del sur y con la secretaria del 
PSM 
 
.- Plan de movilidad y accesibilidad del ayuntamiento de Getafe 
 
.- Agenda de movilidad urbana española 
 
.- Objetivos de Desarrollo Sostenible 
 

 

4. ACTIVIDADES  

 

.- Apoyo a las reivindicaciones ante la Comunidad de Madrid del gobierno 

municipal para la conexión del metro con la estación del Casar. 
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.- Seguimiento activo de las reivindicaciones de los trabajadores de las 

empresas de movilidad (autobuses, metro, cercanías) y de los propios 

usuarios. 

.- Reuniones con la delegación de movilidad del ayuntamiento de Getafe 

.- Reuniones con la militancia, donde se han presentado los planes de 

movilidad y de accesibilidad del municipio, así como talleres de debate sobre 

distintos temas propuestos. 
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SECRETARÍA DE FORMACIÓN 
 
 
 

1. OBJETIVOS PLAN DE TRABAJO 

 
Esta Secretaría de Área de Formación, como la encargada de impulsar y 
coordinar las tareas formativas de la Agrupación Socialista de Getafe, así como 
del plan formativo al que pueden incorporarse los afiliados y las afiliadas, 
impulsa la formación ideológica, política y técnica, cuya aspiración es la 
alineación con un programa formativo en cinco grandes áreas (formación 
básica, formación ideológica, formación técnica, formación institucional y 
formación superior) promovido a nivel federal, de manera coordinada con el 
desarrollo de iniciativas que promueva el Partido y al servicio del conjunto de 
las Secretarías que conforman la Comisión Ejecutiva Municipal, pero muy 
especialmente de la Secretaría de Área de Estudios y Programas, a lo largo de 
sus 4 años de mandado y planteando distintas temáticas en sesiones de tarde, 
aspiracionalmente mensuales, con una metodología didáctica y con carácter 
operativo, dinámico y práctico, dejando el debate político general para el ámbito 
de las asambleas, y que se complementan con la actividad formativa 
organizada por el Partido a nivel regional y federal, así como con las 
oportunidades formativas presentadas en el marco del desarrollo de 
actividades de las fundaciones vinculadas al Partido. 
 

2. TRABAJO DESARROLLADO 

 
En el marco de la Comisión Ejecutiva Municipal, esta Secretaría siempre ha 
mostrado una actitud abierta y colaboración, proponiendo temáticas de trabajo 
conjunto, organización de actos, etc., especialmente con la Secretaría de Área 
de Estudios y Programas, al identificar sinergias claras, máxime en el contexto 
de inestabilidad política a nivel nacional y numerosos procesos electorales en 
el que esta Ejecutiva ha desarrollado gran parte su actividad. Así como, el 
ejercicio de un diálogo y escucha proactiva hacia el resto de Secretarías, en las 
propuestas planteadas en materia de formación.  
 

3. HERRAMIENTAS DE TRABAJO 

 
Las distintas reuniones de esta Secretaría se han dividido en varios bloques 

que, junto a las actividades de interés que se han promovido a nivel 

institucional y orgánico, han girado en torno al conocimiento de la actividad 

política y de gestión desarrollada por el Gobierno Municipal, dando a conocer 

las ideas socialista para defender y exponer a la ciudadana los avances 

socialistas en el municipio, la formación sobre las distintas iniciativas de 

participación ciudadanas impulsadas por el Ayuntamiento de Getafe, la 

adquisición de los conocimientos básicos sobre la historia del PSOE desde dos 

vertientes, el institucional y el orgánico, así como cualesquiera otras 

oportunidades formativas que pudieran presentarse fruto del desarrollo político 
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de nuestra Agrupación, como pudieran ser los actos de bienvenida a nuevos 

afiliados o los actos de reconocimiento a nuestros militantes más veteranos. 

 

4. ACTIVIDADES  

 
Respecto a las actividades realizadas durante este tiempo, explicando las 
actividades propias de la Secretaría y las que se han realizado de manera 
conjunta con otras, desde la elección la esta Comisión Ejecutiva Municipal el 19 
de noviembre de 2017, y su posterior constitución el 27 de noviembre, esta 
Secretaría sólo ha convocado dos reuniones de trabajo, por la suspensión de 
actividad orgánica con motivo de los distintos periodos electorales que hemos 
vivido, el 28 de febrero y el 19 de abril de 2018, ambas junto a la Secretaría de 
Área de Estudios y Programas, ambas convocatorias sin asistencia. Además 
de organizar el 21 de junio de 2018 una sesión formativa a nuevos militantes. 
Pero, sin duda, la actividad de esta Secretaría ha venido marcada por la crisis 
sanitaria provocada por la pandemia de la COVID-19, y el reto de dotar a 
nuestras y nuestros militantes, especialmente a las y los mayores, de las 
nociones básicas necesarias para poder seguir con facilitad toda la actividad 
orgánica del Partido por medios telemáticos, mediante el manejo de la 
plataforma online ZOOM. Para ello se han celebrado 3 sesiones formativas 
sobre competencia digitales en el manejo de ZOOM, en las que han participado 
31 militantes; se ha creado un grupo de WhatsApp con 26 militantes 
participantes, de asistencia técnica y resolución de dudas, tanto en continuo 
como ante la conexión a actos convocados; y se ha informado a la militancia 
sobre las ayudas para la formación en comunicación y liderazgo digital 
ofertadas por el Partido a nivel federal. 
 
La Secretaría de Área de Formación ha acompañado a otras Secretarías en 
actos de carácter formativo a la militancia, entre otras actividades orgánicas e 
institucionales, tales como: 
 

- Las propuestas del PSOE en materia de laicidad por el Secretario 
Ejecutivo de laicidad del PSOE, José Manuel Rodríguez Uribes. 

- Presentación del libro Contra el olvido: Relatos de supervivencia durante 
el franquismo de Guillermo Fouce. 

- Charla debate sobre la sostenibilidad de las pensiones con Adolfo 
Jiménez y Sara Hernández. 

- Conferencia sobre La visión socialista sobre el presente y futuro de 
Europa por el Secretario de Área de Globalización, Unión Europea y 
Solidaridad del PSOE-M, Carlos Carnero, y por Sara Hernández. 

- Charla-debate sobre sobre los desafíos del feminismo por Towanda 
Rebers y por Sara Hernández. 

- Acto sobre La prisión permanente revisable a debate de las JSG. 
- Presentación del libro Alegato contra la resignación. Quince años de la 

política madrileña que explican el tamayazo por Rafael Simancas 
Simancas. 

- Acto con Carmen Calvo en el Centro de Mujer e Igualdad. 
- Debate electoral de la Asociación DEMOS en la UC3M. 
- La iniciativa #DebatesDesdeCasa en el que contamos con Cristina 

Narbona. 

https://twitter.com/PsoeGetafe/status/935232174365859843
https://twitter.com/PsoeGetafe/status/1009866700349673473
https://twitter.com/adriasen_/status/935218137179590656
https://twitter.com/adriasen_/status/963116205186998274
https://twitter.com/adriasen_/status/963116205186998274
https://twitter.com/adriasen_/status/966368641787809797
https://twitter.com/adriasen_/status/968916038552375296
https://twitter.com/adriasen_/status/968916038552375296
https://twitter.com/adriasen_/status/974339294704930816
https://twitter.com/adriasen_/status/993903751906910213
https://twitter.com/adriasen_/status/1082707724943659008
https://twitter.com/adriasen_/status/1082707724943659008
https://twitter.com/adriasen_/status/1108136709005426688
https://twitter.com/adriasen_/status/1126514028098908160
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- Acto Feminismo en tiempo de fascismo. 
 
 
 
 
 

 
 
  

https://twitter.com/PsoeGetafe/status/1369703810239758336?s=20
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SECRETARÍA DE ÁREA DE DIVERSIDAD 
 
 

1. OBJETIVOS PLAN DE TRABAJO 

 
Objetivos establecidos en el Plan de Trabajo. 2018-2021 
 
O.1. Alfabetizar en derechos humanos a los colectivos en situación de 
desigualdad.  
O.2. Promover el conocimiento y visibilizar las múltiples diversidades existentes 
en Getafe. (cultural, étnica o poblacional, sexual, funcional, generacional, de 
lenguas y, religiones de Getafe). 
O.3.  Sensibilizar sobre la diversidad sexual y el derecho a ser respetada. 
O.4. Promover la inserción social, cultural y política de las personas con 
diversidad funcional. 
O.5. Trabajar por disminuir la desigualdad que sufren las mujeres. 
Especialmente de las mujeres que trabajan en el servicio doméstico, de las 
cuales las internas son, la mayoría inmigrantes. 
O.6. Fomentar la convivencia intercultural, divulgando costumbres, prácticas 
religiosas, lenguas y manifestaciones de las diversas culturas (131 
nacionalidades) que integran la población de Getafe.  
 
 

2. TRABAJO DESARROLLADO 

 
O.1.: Divulgar con mensajes en redes sociales, la conmemoración de 
efemérides en los días internacionales de derechos humanos referidos a 
diversidad, personas en movimiento (18/12), trabajadoras del hogar (30/03), 
discriminación racial (21/03), LGTBI (28/06). 
Información y convocatoria a personas migradas a ejercer el derecho al 
sufragio en las elecciones locales, regionales y generales llevadas a cabo 
durante esta legislatura. 
 
O.2.: Reunión sectorial con la militancia: Debate sobre la propuesta de Ley de 
Igualdad de trato y no discriminación, presentada en la agrupación de Getafe. 
 
O.3.: Se llevaron a cabo actividades para avanzar en la igualdad sustantiva de 
las personas LGTBI en el deporte, en el marco de “Getafe, ciudad diversa”; 
asistencia a actos convocados por Gaytafe / kif kif.  
 
O.6.: Cooperación con asistencia a actos de otras secretarías, y reuniones 
“tomando un café” con personas y asociaciones de inmigrantes, y con 
Comunidad Evangélica.    
 
 
 

3. HERRAMIENTAS DE TRABAJO 
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Indicar las herramientas de trabajo utilizadas para el desarrollo de la actividad 
(reuniones sectoriales con la militancia, análisis de datos, trabajo con los 
agentes sectoriales implicados en la calle, etc.)  

 

1. Elaboración y lectura de manifiesto para el día de la No 

discriminación en el Deporte (2018).  

2. Reunión sectorial con la militancia, para la presentación de 

propuesta de la Ley de Igualdad de trato (2018). 

3. Análisis de datos, de la participación democrática y derecho al 

voto de la población migrante en Getafe (2019). 

4. Reuniones con ciudadanos migrados y con Comunidad 

Evangélica Maranatha, para promover su participación social y política 

(2018). 

5. Divulgación para educación en derechos humanos, a través de redes 

sociales de efemérides internacionales (2018-2021). 

6. Asistencia a reivindicaciones por el derecho a sanidad pública “Rodea 

tu hospital” (15/11/2020, 08/04/2021); Manifestación (29/11/2020). 

 

4. ACTIVIDADES  

 
 

ACTIVIDADES  Lugar y fecha 

Elaboración y Lectura de 
manifiesto Día internacional contra 
la discriminación en el deporte. 
“Getafe, ciudad diversa” 
(Delegación de Deporte y Kif Kif) 

 Plaza del ayuntamiento de Getafe, 
19/02/2018 

Visita a Comunidad evangélica 
Maranatha, Participación política 
elecciones municipales 

Iglesia Maranatha, calle Violeta 12, 
Getafe. 16/12/2018 

Presentación Proposición Ley de 
Igualdad de trato y no 
discriminación (secretarias 
Federal y Regional de Diversidad) 

Casa del Pueblo, Getafe. 26/06/2018 

Reunión Secretaría del Mayor Casa del Pueblo, Getafe. 17/01/2019 

Jornada Diversidad, Derechos y 
Ciudadanía. 

Agrupación Fuencarral, Madrid. 
25/01/2019 

Reunión Elecciones Europeas, 
PSOE-M 

Calle del Buen Suceso, Madrid. 
30/01/2019 

Reunión Asociación Cumbre 
Eslava 

La Vaguada Centro Cultural, Madrid. 
9/02/2019 

Acto Sanidad Pública Salón conferencias Teatro FGL Getafe. 
13/02/2019 

Jornada Elaboración Programa 
Psoe Elecciones  

C.C. Juan de la Cierva, 15 y 16 de febrero 
2019 

Acto Educación Sala conferencias Teatro FGL Getafe. 
27/02/2019 
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Día internacional de la mujer, 
Conversatorio Derechos Humanos 
y Mujer en Colombia 

Centro municipal de mujer e igualdad. 
5/03/2019 

Día internacional contra la 
discriminación racial. Visionado 
película “Invictus” 

Casa del pueblo, 4 abril 2018 

Acto Psoe Desafíos del 
Feminismo 

Centro municipal mujer e igualdad, 
Getafe. 11/03/2019 

Presentación Plan de convivencia 
Getafe 

Espacio Mercado, 20/03/2019 

Mesa redonda Diversidad e 
Inclusión, un reto para hoy 

UC3M, 21/03/2019 

III Congreso europeo de 
proximidad, participación y ciudad 

29/03/2019 C.C. San Isidro 

Jornada Europa Diversa Oficina Parlamento europeo, paseo de la 
castellana 92, Madrid. 5/07/2019 

Jornada PSOE Personas Mayores IMSERSO, Madrid 2/10/2019 

Acto PSOE campaña electoral Auditorio Duque de Pastrana, Madrid. 
14/10/2019 

Acto Psoe campaña electoral C.C. La Alhóndiga. 18/10/2019 

Acto Psoe inicio de campaña C.C. Antonio Machado, Madrid. 
31/10/2019 

Reparto propaganda electoral 
Getafe 

Recinto Ferial. 2/11/2019 

Acto Psoe Diversidad Calle Hernán Cortés, Madrid. 2/11/2019 

Tomando un café con 
aproximadamente 27 personas 
durante el año 2019 

Desde 1/01/2019 – 30/11/2019 

ACCIONES QUE TRASCIENDEN EL ÁMBITO MUNICIPAL 

Como Sociedad Civil Organizada (Red latinas, ACCOES y Kuidamor S. Coop. 
Mad). 

Escuela pensamiento feminista 
Elena Arnedo 

1/02/2020 

Reunión con portavoz del 
gobierno, Adriana Lastra 

20/10/2020 

Reunión con Ministro de Inclusión, 
Seguridad social y Migraciones. 
José Luis Escrivá. 

01/12/2020 

Reunión con Secretaría de Estado 
de Migraciones, Hana Jalloul 

12/02/2021 

Reunión con director general de 
Migraciones, Santiago Yerga 

12/02/2021 

Reunión con el candidato a 
secretario general PSOE-M. Juan 
Lobato. Asociaciones de mujeres 

18/10/2021 

Reunión con el candidato a 
secretario general del PSOE-M 
Juan Lobato. Asociaciones de 

14/09/2021 
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migrantes. 

Ponente en acto contra discurso 
de odio de la ultraderecha. Angel 
Gabilondo y Hana Jalloul; sede 
Psoe calle Ferraz 

22/03/2021 

Jornada parlamentaria. Personas 
en Movimiento. Luc André Diouf 

15/12/2021 
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SECRETARÍA DE ÁREA DE SOSTENIBILIDAD Y SALUD 
 

1. OBJETIVOS PLAN DE TRABAJO 

 
Desde esta Secretaría se proyecta, y así lo queda aprobado en su momento 
por la Asamblea, un plan de trabajo en torno a varios ejes, basados en las 
Resoluciones del 39 Congreso Federal y el 13º Congreso Regional. 
 
Nos fijábamos una estrategia de trabajo de coordinación con Concejales de 
Grupo Socialista Municipal, así como, con Diputados y Diputadas del Grupo 
Socialista en la Asamblea de Madrid. 
 
Estas reuniones, se llevaban a cabo, según disponibilidad de agenda de los 
implicados, aunque la comunicación era permanente por otras vías (correo 
electrónico, mensajes, teléfono, etc). 
 
Otro de los objetivos, era el continuo y constante acercamiento a la sociedad 
civil organizada (Asociaciones, plataformas, consejos, etc) y la participación 
activa en cualesquiera de los actos a los que fuésemos convocados y que 
tuvieran concordancia con nuestro programa y nuestra filosofía socialista. 
 
Esta participación se concretó, representando al PSOE de Getafe en el 
Concejo Municipal de Salud y Consumo, al igual que en reuniones con la 
Plataforma de afectados de Coarrugados o en las movilizaciones en defensa 
de la Sanidad Pública. 
 
Igualmente, esta Secretaría forma parte activa del Consejo de Salud y 
Consumo del Regional, donde es miembro activo. Muestra es la reunión 
realizada en Getafe, dónde se convocó a todas las Agrupaciones, Secretarios 
de Comités, Concejales y Personal de confianza, de la Zona Sur, para realizar 
una coordinación en actuaciones comunes frente al desmantelamiento 
progresivo de los servicios públicos. 
 
Obviamente, la pandemia, supone un punto de inflexión, y desde marzo de 
2020, momento en el que toma especial relevancia todo lo que tiene que ver 
con el COVID-19, la actividad de esta Secretaria queda reducida al mínimo, 
con algunas reuniones virtuales y poco más. 
A pesar de las dificultades y de las medidas de distanciamiento social, esta 
secretaría ha mantenido ha logrado no perder el hilo totalmente y ha seguido  
 
 
 

2. TRABAJO DESARROLLADO 

 
Desde la Secretaría de Salud, Consumo junto con Medio Ambiente y 
Sostenibilidad se realizó un documento-propuesta sobre la proliferación de 
casas de juego en nuestra localidad, documento que también fue compartido 
entre los compañeros/as de otras agrupaciones y diputados/as de la Asamblea 
de Madrid, con muy buena acogida. 
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Nuestra secretaría, igualmente, se preocupó de las adicciones a las nuevas 
tecnologías, sobre el cual se realizó una charla-coloquio con profesionales del 
ámbito de la Salud Mental. 
Como no puede ser de otro modo, y apoyados en los resultados de los últimos 
congresos, tanto federales como regionales, nos ha ocupado bastante tiempo 
el Ecologismo, la Sostenibilidad y el Medio Ambiente. Muestra de ello, fue la 
convocatoria una charla-coloquio sobre transición energética y desarrollo 
sostenible. 
Ambos encuentros fueron públicos y muy bien acogidos, no solo por militantes, 
sino que también contó, entre el público, con asistencia muy variada y 
concurrida. 
 

               
 
 
 

3. HERRAMIENTAS DE TRABAJO 

 
Durante el mandato ejecutivo, esta secretaría ha contado con la presencia y 
colaboración de personas especializadas en su área, tanto a nivel de otras 
ejecutivas de nuestra zona, como compañeros y compañeras de la ejecutiva 
regional, que nos aportaban datos de la situación sanitaria, con gráficos, datos 
concretos y  
 

 

4. ACTIVIDADES  

 
Tal y como se indica, dentro de los ejes que se marcaron, el acercamiento, 
tanto para militantes como para simpatizantes, de temas relacionados con la 
salud, el consumo, el medio ambiente o la sostenibilidad han tenido una 
presencia constante, con la convocatoria de reuniones con la militancia, con 
asociaciones, con sindicatos, plataformas o Comisiones Municipales. 
 
Igualmente, fueron varias las reuniones de coordinación las que se realizaron 
con la Ejecutiva Regional y nuestra presencia siempre ha estado garantizada 
en todo momento. 
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La secretaría de Salud y Consumo, hasta el inicio de la pandemia, realizaba, de 
forma presencial, actos mensuales con militantes, donde se debatía sobre la 
situación sanitaria en nuestra localidad y en general en la CAM. 
 
En definitiva, tanto desde la Secretaría de Área como desde la Secretaría 
Ejecutiva ha prevalecido y así se ha cumplido, el contacto con la militancia y 
con y las entidades sociales, sin dejar a un lado la parte formativa, divulgativa, 
reivindicativa y social a la que nos comprometidos. 
 

SECRETARÍA EJECUTIVA DE MEDIO AMBIENTE 

 
Al ser áreas que han trabajado de manera conjunta, y a petición de los titulares 
de éstas, se unifica el informe de la Secretaría Ejecutiva en la Secretaría de 
Área.  
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SECRETARÍA DE ÁREA DE MAYORES 
 

La secretaría de Personas Mayores de esta agrupación tenía como objetivo 

reunir a l@s militantes mayores, conocer sus problemas y buscar soluciones. 

Este objetivo se ha cumplido en parte teniendo reuniones mensuales cuando 

fue posible. El intento de hacerlas on line no tuvo acogida. Se retomó a fines de 

2021. La asistencia no sobrepasó las 10-12 personas 

 

TRABAJO DESARROLLADO 

Presencia en el Consejo Municipal de P. Mayores, en la Plataforma de P. M. y 

en cuantos colectivos y convocatorias se han convocado en Getafe en defensa 

de la educación, sanidad, pensiones, etc., representando al PSOE. Recogida 

de firmas en las calles, junto a la Plataforma de P. M., sobre residencias. 

Asistencia en radio local por el Psoe, a un debate entre partidos sobre 

pensiones.  

HERRAMIENTAS DE TRABAJO 

WathsApp, Gmail y teléfono, avisando a militantes de la reunión mensual. 

Asistencia a cuantas manifestaciones o concentraciones han sido promovidas 

en defensa de la sanidad, educación, pensiones, residencias, violencia de 

género, etc. 

 

ACTIVIDADES 

Recogida de firmas en la calle, junto a sindicatos y Plataforma. 

Conferencia de Adolfo Jiménez en el García Lorca sobre pensiones. 

Charla debate en la Agrupación sobre la situación socio-laboral en Getafe, por 

el sociólogo Andrés Aganzo. 

Reuniones mensuales con militantes en la Agrupación, mientras fue posible. Se 

ha pedido insistir en la formación en las nuevas tecnologías de información, 

cosa que he transmitido a la Ejecutiva Local.  

  



57 
 

SECRETARÍA DE ÁREA DE CULTURA Y DEPORTES 
 

El Plan de trabajo de la Secretaría de Área de Deportes y cultural, sustanciado 

en el  compromiso del PSOE de Getafe con la universalización del acceso a la 

Cultura y la práctica deportiva como instrumentos que vertebren la construcción 

de una sociedad mejor y más justa, recogía los siguientes objetivos generales: 

1. Construir, reforzar, afianzar, liderar espacios abiertos en los ámbitos de 

la cultura y el deporte de reflexión, co-creación colectiva, que posibilite 

generar sinérgias y complicidades en torno a nuestro modelo y nuestro 

proyecto político. 

2. Co-crear de forma compartida y consensuada con la sociedad de Getafe 

el proyecto cultural y deportivo para el futuro. 

3. Elevar a la Ejecutiva Local propuesta de líneas programáticas que 

perfilen un proyecto político en el ámbito de la cultura y el deporte que 

sirvan de orientación en la confección del programa electoral 2019. 

Que se concretaban en tres ámbitos específicos de actuación: Orgánico, 

institucional y social, identificándose las acciones que a continuación se 

relacionan. 

Para contextualizar el trabajo realizado por esta secretaría es importante 

reseñar el cambio que se produce en junio de 2019 con la asunción por parte 

del responsable de esta Secretaría de las competencias delegadas propias de 

la Concejalía de Cultura y el hecho de que la Concejalía de Deportes sea 

competencia de un Concejal socialista, lo que modifica, inexorablemente, la 

dinámica de trabajo de la Secretaría. 

ÁMBITO ORGÁNICO  

• Se ha participado en las reuniones organizadas por la Secretaría Regional 

de Cultura: Jornadas Sectoriales de Cultura "La Cultura madrileña toma la 

voz". 

• Se ha participado de las reuniones de la Secretaría Regional de Cultura 

para la elaboración del programa de Cultura del PSOE-M.  

• Se ha participado en las Jornadas de elaboración del programa electoral 

PSOE Getafe. 

• Se ha participado del desarrollo de actos de divulgación cultural en la 

Agrupación. Presentaciones de libros, presentación exposición.  

• Se ha promovido la participación de entidades y colectivos de los ámbitos 

de la Cultura y el Deportes, en los actos de la Agrupación.  

• Se ha participado del grupo de Concejales de Cultura coordinado por la 

Secretaría Regional de Cultura en el que se acordó la celebración de un 
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congreso de cultura en Getafe que no se llegó a materializar tras la 

disolución de la Ejecutiva Regional anterior. 

• Se han preparado en el seno del grupo de concejales socialistas de cultura 

de Madrid proposiciones que se han presentado al Pleno municipal, a 

iniciativa de Getafe. 

• Se han desarrollado iniciativas de denuncia dirigidas a la Consejería de 

Cultura de la Comunidad de Madrid a instancias de Getafe como 

consecuencia del abandono del gobierno regional en materia normativa y 

apoyo institucional a los municipios como consecuencia del COVID.  

ÁMBITO INSTITUCIONAL  

• Se han mantenido reuniones de trabajo con las concejalías de cultura y 

deportes, en una primera etapa, hasta junio de 2019. A partir de esa fecha 

la asunción de las competencias delegadas propias de la Concejalía de 

Cultura y el hecho de que la Concejalía de Deportes sea competencia de un 

concejal socialista, modifica la dinámica de trabajo.   

• Se ha participado de los espacios de participación sectorial de cultura y 

deportes, Foro de la Cultura y Consejo Sectorial de Deportes, en una 

primera etapa, hasta junio de 2019. A partir de esa fecha la asunción de.  

las competencias delegadas propias de la Concejalía de Cultura y el hecho 

de que la Concejalía de Deportes sea competencia de un concejal 

socialista, modifica la dinámica de trabajo 

ÁMBITO SOCIAL 

• Se mantiene un vínculo constante con el movimiento cultural de Getafe, 

manteniéndose reuniones periódicamente con los agentes sociales para 

tomar el pulso a la situación real de la cultura en Getafe. 

La acción de la Secretaría se ha abordado desde las premisas de 

complementar, apoyar y aportar a la acción de gobierno en los ámbitos cultural 

y deportivo, con una acción diferencial, sustentada principalmente desde la 

acción de gobierno, a partir de junio de 2019 al asumir las competencias 

delegadas en cultura en el gobierno municipal.  
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SECRETARÍA DE ESTUDIOS Y PROGRAMAS 
 

OBJETIVOS 

 

El objetivo de la Secretaría de estudios y programas, es crear espacios para favorecer el debate 

y el análisis de los militantes del partido en la agrupación. Y La coordinación con otras 

secretarias del partido, para establecer unos cauces de colaboración y de ayuda mutua entre las 

secretarías, e intercambiar opiniones y objetivos. 

 

TRABAJOS DESARROLLADO 

 

Una de la actividad principal de la Secretaría de estudio y Programas, es la coordinación con la 

Secretaría de Formación.  

• El primer objetivo de la secretaria asido la elaboración del plan de trabajo de la 

secretaria de estudio y programa, realizado en fecha 18/12/2020. 

•  Dentro del trabajo de la secretaría estudio y Programas, destaca la colaboración en 

del programa electoral municipal 2019. 

 

• Diferentes reuniones con el equipo de trabajo para la elaboración del programa electoral 

municipal 2019. 

• Reuniones con concejales para la preparación del programa electoral 2019 

• Reuniones con técnico de las concejalías para preparación del programa electoral 2019 

• Reuniones de coordinación con el PSM el día 7 de marzo 2018 y diferentes reuniones a 

lo largo del año 2019. 

• Ficha para elaboración del programa electoral 2019 por barrios. 

• Ficha para elaboración del programa electoral 2019 por secretarias. 

• Reuniones en la sede con militantes todos los meses, para elaboración del programa 

electoral 2019 con poca asistencia de militantes. 

• Reuniones en la sede con militantes todos los meses, para elaboración el plan de trabajo 

de la secretaria de estudios con poca asistencia de militantes. 

• Unos de los objetivos de la secretaria de estudio y Programas. Elaboración del próximo 
programa electoral municipal 2023 
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Esta secretaria trabajara coordinadamente con otras secretarias en la definición de mensajes, 

iniciativas y estrategias políticas del partido en Getafe. 
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